Enrôlée
de force

par Almo

Lorsqu’elle est partie en vacances dans ce pays du Sud-Est asiatique, la jeune Sandra, fraîchement diplômée, était loin de pressentir que, pour éviter une lourde peine de prison, elle accepterait de se transformer en Mata Hari. Après avoir subi un stage de formation sexuelle très poussé, elle partira pour sa première mission. Son métier, maintenant, consistera à séduire, à pervertir, à rendre fous les hommes et les femmes qui auront goûté à ses charmes frelatés… Le plaisir sexuel est encore la meilleure façon de dominer les autres. Et il n’est jamais plus asservissant que lorsqu’on le partage…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Les jeux de cul ne sont pas une affaire de tout repos. Difficile d’en inventer sans cesse de nouveaux, et qui tiennent la route. Mais il arrive aussi qu’on en trouve, sans les chercher. Une idée idiote, a priori, et voilà que ça marche… une fois. Mais dès qu’on essaie à nouveau… ce n’est plus ça. Sans cesse, il faut innover, se surprendre soi-même… Après tout, c’est un but dans la vie qui en vaut bien un autre. Et quelle récompense quand la dame se met à pousser les cris de l’enfance extasiée !

« Oh oui, oh oui, continue… »

Rien que pour entendre ça, croyez-moi, ça vaut la peine de se casser un peu le cul pour chercher des moyens de le lui casser chaque fois d’une façon qui sorte des sentiers battus.

Je vais vous donner un exemple d’improvisation. J’avais rendez-vous pour aller au cinéma avec une amie. Il pleuvait, elle avait son parapluie, elle poireautait devant la sortie du métro. Elle n’aime pas attendre et j’ai vu qu’elle tirait la gueule. On se fait la bise, du bout des lèvres, en évitant de mélanger les parapluies.

— J’ai failli attendre, qu’elle me dit, grognon.

Et là, devant un tel accueil, ça m’a pris comme un coup de foutre, alors que j’étais à mille lieues d’y penser la minute d’avant.

— Changement de programme, on ne va pas au cinéma. On va jouer avec ton cul. Passe devant, je te suivrai comme si je ne te connaissais pas. On va chez moi. Allez, marche.

Je l’ai vu changer de visage, j’ignorais comment elle allait réagir. Mais très vite, elle a haussé les épaules et s’est mise à marcher devant moi. On a marché ainsi l’un derrière l’autre, sans parler, comme si on ne se connaissait pas. On est arrivés en bas de chez moi, elle a fait le digicode, elle est entrée la première, je lui ai passé la clef, elle a ouvert la seconde porte, elle est entrée dans l’ascenseur. Je l’ai laissée monter toute seule. Elle a compris alors que c’était à elle de jouer la suite du morceau.

J’ai attendu dix minutes et je suis monté à mon tour. Elle avait laissé la porte simplement poussée. L’appartement était dans le noir. J’ai allumé, et j’ai vu son cul. Elle s’était accroupie par terre, elle avait simplement retroussé sa jupe et baissé sa culotte, et elle attendait. Le parapluie encore ouvert gisait près d’elle, laissant tomber ses gouttes sur la moquette.

Il y avait ce cul qui me narguait, et ce sexe déjà humide… Ne fallait-il pas punir une telle insolence ? Ce fut donc une soirée martinet, et des plus réussies…

— Tu as eu raison, me dit-elle, trois ou quatre heures plus tard, au restaurant. C’est tout à fait le genre de film qui me plaît.

Almo, dont les fantasmes rejoignent si souvent les miens, je gage qu’il aurait bien aimé, lui aussi, punir comme il le méritait ce gros cul insolent (quitte à le récompenser ensuite.)

Je vous laisse maintenant jouer avec celui de son personnage féminin, vous verrez qu’il ne manque pas de charme.

À bientôt, joueurs du cul, mes complices.

E.

CHAPITRE PREMIER

LA RENCONTRE

Installée sur un des tabourets du bar, Sandra se sentait mélancolique. Pour une fois qu’elle s’offrait des vacances dans un de ces pays d’Asie du Sud-Est qui la fascinaient tant, elle ne les avait pas vues passer.

À vingt-cinq ans, son diplôme d’économie et de commerce international en poche, elle avait réalisé qu’il était peut-être temps de songer à s’amuser avant de trouver un emploi. Jusqu’alors, ses études l’avaient accaparée. À tel point qu’elle était encore vierge. C’était surprenant pour une belle brune au corps longiligne et aux formes rebondies. Pourtant, les occasions n’avaient pas manqué, surtout ici. Parmi les clients de l’hôtel, il y avait bon nombre d’hommes solitaires en quête d’aventures, mais Sandra ne s’était même pas aperçue des avances dont elle était l’objet. Ou plutôt, elle avait feint de ne pas les remarquer. Quand elle réfléchissait honnêtement sur son cas, elle s’avouait qu’elle avait peur du sexe. Elle ne savait pas pourquoi mais c’était ainsi.

Les autres jeunes touristes esseulées ne se comportaient pas du tout comme elle ; en particulier Uta, une grande Allemande blonde de son âge qui, tous les jours, après le dîner, regagnait sa chambre au bras d’un homme différent. Sandra, qui avait vite repéré son manège, était à la fois choquée et pleine d’envie. Elle aurait donné cher pour être aussi décontractée.

Au moment où ses pensées dérivaient vers l’Allemande, Sandra aperçut justement celle-ci qui se dirigeait vers le bar. Uta avait l’air mélancolique, elle aussi. Elle s’assit à côté de la jeune femme et dit en anglais :

— Alors les vacances, c’est fini pour vous aussi ?

Sandra acquiesça, surprise par une entrée en matière aussi directe de la part de quelqu’un qui, jusqu’à présent, ne lui avait jamais adressé la parole. Mais après tout, en vacances, les règles du savoir-vivre n’étaient pas aussi contraignantes.

Uta commanda un double whisky et fit la grimace en lisant le ticket que le jeune barman asiatique lui apportait en même temps que sa consommation.

— C’est vraiment l’usine à touristes, ici ! Ils en profitent !

Sandra se contenta de sourire mais la blonde avait raison, les boissons au bar étaient hors de prix, et les rations minuscules. De toute manière, c’était la même chose dans tous les lieux fréquentés par les étrangers. Il n’y avait pas de quoi faire une histoire. D’ailleurs, Uta n’insista pas. Elle vida son verre et se leva. Cependant, alors que Sandra s’attendait à ce qu’elle quitte le bar sans autre forme de procès, elle lança :

— Ça vous dirait d’acheter des souvenirs ?

Sandra jeta un coup d’œil vers la porte qui donnait sur l’entrée de l’hôtel. Il y avait une galerie marchande dans le hall mais les prix des articles n’étaient pas plus doux que ceux des consommations. Elle avait bien envie d’acheter quelque chose, en effet, mais il ne lui restait plus beaucoup d’argent. Uta avait vu la direction de son regard. Elle éclata de rire.

— Je ne parlais pas d’ici. Je connais une boutique, pas très loin, où tout est donné.

Sandra n’hésita plus. Elle paya et suivit la jeune Allemande. Un instant plus tard, elles quittaient l’hôtel bras dessus bras dessous.

Uta n’avait pas menti, la boutique n’était pas très loin, mais située dans une ruelle écartée, bordée de vieux bâtiments qui faisaient piètre figure par rapport aux immeubles ultramodernes de l’avenue de l’hôtel. L’endroit était sombre et paraissait minuscule mais ce n’était qu’une impression que démentait la présence de nombreux recoins. Sandra fut effarée par la quantité et la variété des marchandises qui s’entassaient du sol au plafond. Les objets les plus modernes, tels que les téléphones portables et les consoles de jeux vidéo, voisinaient avec des services à thé et des figurines en porcelaine, et même des pipes en bambou. Il n’y avait que l’embarras du choix mais Sandra ne s’attarda pas pour ne pas céder à la tentation.

Alors qu’elle venait de payer, le marchand, un vieil homme à la peau parcheminée, au menton orné d’une barbiche blanche, lui tendit une poupée haute d’une trentaine de centimètres en costume de danseuse traditionnelle. Devant l’air surpris de la jeune Française, il eut un sourire qui découvrit des dents dorées.

— C’est un cadeau de la maison pour toute la marchandise que vous nous avez fait l’honneur d’acheter chez nous !

Flattée, Sandra le remercia sans remarquer le discret signe d’intelligence que l’homme adressait à Uta. Un peu plus tard, les deux jeunes femmes étaient de retour à l’hôtel avec leurs paquets.

CHAPITRE II

JEUX LESBIENS DANS UNE CHAMBRE D’HÔTEL

La perspective de rentrer à Paris semblait moins pénible à Sandra, à présent qu’elle avait pu acheter quelques souvenirs. Impatiente d’aller les ranger dans ses bagages, elle s’apprêtait à prendre congé d’Uta mais celle-ci lui proposa d’aller boire un verre dans sa chambre.

— J’ai du bon whisky, et c’est gratuit ; pas comme au bar.

Sandra n’osa pas refuser. Après tout, sa rencontre avec l’Allemande lui avait permis de faire des affaires fructueuses.

La chambre d’Uta se trouvait sous celle de Sandra. Les deux pièces étaient identiques mais la brune remarqua que sa compagne était à la fois peu ordonnée et portée sur la belle lingerie. En effet des culottes et des soutiens-gorge plus affriolants les uns que les autres traînaient sur le lit, sur les chaises et même par terre. La femme de ménage devait faire la grimace.

Uta sortit de sa valise une bouteille et deux gobelets de plastique.

— Je suis désolée, je n’ai pas de verre.

Pour Sandra cela n’avait aucune importance. Cependant, quand elle vit la dose que lui servait Uta, elle protesta.

— C’est trop ! Je n’ai pas l’habitude !

— Bah! ce n’est pas un peu d’alcool qui va te faire peur, non ? Regarde, ce que je bois, moi !

Sans hésiter, Uta se versa une double ration et vida son gobelet cul sec. Sandra but avec plus de prudence. Le whisky était bon mais la jeune femme eut l’impression qu’une vague de chaleur explosait dans son ventre et se répandait dans son corps. Sa vue se brouillait, des gouttes de sueur perlaient sur son visage. Elle gémit un « non » pâteux alors qu’Uta, après avoir rempli à nouveau le gobelet, le lui pressait contre les lèvres. Malgré elle, elle but et eut l’impression que son cerveau s’engourdissait.

Les deux jeunes femmes étaient assises au bord du lit. Flottant au milieu d’un nuage cotonneux, Sandra devina vaguement que sa voisine l’allongeait sur le dos et lui tapotait la joue en murmurant d’une voix apaisante :

— Là ! Là ! Repose-toi ! Ça va aller !

La Française avait l’impression que ses muscles pesaient des tonnes. Elle ne bougea pas. Prenant de l’assurance, Uta caressa les bras et les jambes bronzés de Sandra qui laissa faire. Bien vite, l’Allemande glissa ses mains fines aux ongles laqués métallisés sous le col de la légère robe d’été de la brune.

Sandra, réflexes amortis par l’alcool, se soumettait au jeu de plus en plus vicieux de l’Allemande. Celle-ci lui palpa les seins à travers le soutien-gorge. Elle pinça les mamelons sous les bonnets. Sandra poussa un râle de plaisir qui encouragea la blonde à aller plus loin. Avec précaution, elle retira la robe de la jeune femme. Quand cette dernière fut en sous-vêtements sur le lit, la blonde la contempla pendant un long moment. Si elle avait eu toute sa lucidité, Sandra aurait été surprise par la lueur sale qui brillait dans les yeux d’Uta. Celle-ci n’avait jamais trahi son attirance pour les femmes. Au contraire, elle avait toujours choisi des hommes comme partenaires, mais puisqu’il s’agissait du dernier soir de son séjour, elle se laissait aller.

Les seins de la brune la fascinaient. Elle passa ses mains sous les bonnets pour les palper, tout en marmonnant :

— Comment peut-on être aussi mince et avoir d’aussi gros nichons ?

Les yeux clos, un vague sourire aux lèvres, Sandra se cambra. Elle émit un léger soupir quand Uta passa la main sous elle pour dégrafer son soutien-gorge.

Allongée sur le lit, les jambes écartées, Sandra était torse nu. Sa petite culotte de coton blanche moulait son bas-ventre rebondi et dessinait les grandes lèvres du sexe. Une tache humide entourait le sillon imprimé en creux dans le tissu. Uta, à genoux à côté d’elle, pinça les gros tétons bistre et les étira. Elle marmonnait toujours entre ses dents.

— Jamais je n’ai vu d’aussi grosses tétines ! Elles donnent envie d’être un bébé pour les sucer.

Joignant le geste à la parole, elle se pencha sur la poitrine de Sandra et happa un mamelon. Elle le mâchonna un moment, le mordilla, l’aspira, le lécha à grands coups de langue. Les légers mouvements de hanches et la tache qui s’élargissait sur la culotte blanche la rassuraient. Sa proie était à sa merci. Suffisamment endormie pour se laisser faire mais pas assez pour rester insensible aux caresses. C’était fou le nombre de poudres et autres produits aux effets bizarres que l’on pouvait dénicher dans certaines boutiques locales.

Délaissant les seins, Uta fit doucement descendre ses mains le long du ventre moite et couvert de chair de poule de la brune. Elle s’arrêta au niveau du nombril. Il était si profond qu’elle put y introduire la moitié de son index. Elle le fit tournoyer de plus en plus vite jusqu’à arracher des petits cris à Sandra.

— Tu es très réceptive ! Tant mieux ! Nous allons nous amuser.

Toujours dans les nuages, Sandra remuait ses hanches sous les caresses d’Uta. Les doigts de la blonde passèrent sous l’élastique du slip et leurs ongles acérés crissèrent dans les poils frisés sur le pubis rebondi. Le bruit eut le don d’accroître l’excitation de l’Allemande. N’y tenant plus, elle tira la culotte le long des cuisses de Sandra et ne put retenir une exclamation étonnée.

— C’est pas une chatte, c’est une forêt vierge !

De fait, les longues boucles noires s’étalaient jusqu’aux creux des aines. Bien qu’entrouverte et luisante de mouille, la fente se voyait à peine à travers les poils touffus. Uta tira les lèvres épaisses de côté pour accroître l’écartement de la crevasse et plongea ses doigts à l’intérieur. Comme attiré par un aimant, son majeur glissa sur le capuchon clitoridien. Avec un gémissement sourd, Sandra décolla ses fesses du lit pendant que son vagin expulsait un jet de mouille. L’Allemande eut un petit rire énervé.

— Maintenant, je comprends pourquoi on appelle ça la poudre des nouveaux mariés. Même un vieux barbon rendrait folle la plus farouche des pucelles.

Du bout du doigt, elle allait et venait le long de la gousse qui gonflait sous la caresse. Encouragée par les râles de Sandra, elle décolla le clitoris de son enveloppe avec la pointe de l’ongle. Libéré, le bouton s’étira montrant une curieuse tête renflée sur une tige fine. Il ressemblait à un petit pois fixé au bout d’un pédoncule. Uta le remua avec l’index, avant de le pincer. Le corps tétanisé comme sous l’effet d’une décharge électrique, Sandra poussa un cri. Le regard brouillé, elle fixa la blonde d’un air hébété.

— Que… Que me faites-vous ? Qui êtes-vous ?

Uta triomphait. Non seulement Sandra protestait mollement mais elle semblait ne plus la reconnaître.

— Je te veux du bien ! Rien de tel qu’un bon massage pour passer une excellente nuit avant un long voyage.

Ricanant, elle ajouta, entre ses dents : « Et tu n’en connaîtras sûrement pas une autre avant longtemps. »

Malgré son avachissement, la brune se cabra quand l’index et le majeur d’Uta pénétrèrent son vagin. Très vite, l’Allemande buta sur l’hymen intact :

— Hé ? Elle est encore vierge ! Décidément, j’ai de la chance et j’en connais qui vont être contents.

Uta caressa les petites lèvres du sexe. Elle le regrettait mais elle ne voulait pas déflorer sa proie. Cela lui aurait enlevé de la valeur. Mais faute de pouvoir user de ses doigts, ou des godemichés qu’elle avait dans sa valise, il lui restait la possibilité de sucer. Elle se prosterna entre les cuisses de la brune et colla sa bouche vorace sur la fente à présent béante.

Sandra remuait du cul à chaque intromission de la langue de l’Allemande entre ses lèvres intimes. Tout son corps moite se tendait de plaisir. Elle leva les jambes et les serra autour de la tête de la blonde. Uta, habituée aux jeux lesbiens, ne fit rien pour se dégager. Au contraire, elle lécha de plus belle, allant et venant du clitoris aux bords du vagin, en passant par les nymphes. Son nez frottait la toison luxuriante de la brune et son visage se couvrait de mouille. Quand elle la sentit sur le point de jouir, elle glissa une main sous les fesses de Sandra et, sans cesser de la sucer, lui enfonça un doigt dans le cul. La Française cria en gigotant comme une folle avant de s’affaisser mollement sur le lit.

Délaissant sa proie, Uta courut jusqu’à sa valise. Elle en sortit un gode épais, retroussa sa robe, sous laquelle elle ne portait pas de culotte, et enfonça la fausse queue avec force dans son con. Elle non plus ne mit guère de temps à jouir.

CHAPITRE III

LE PIÈGE

Sandra ne savait comment elle avait fait pour regagner sa chambre. Elle se rappelait avoir bu avec Uta. Ensuite, c’était le trou noir à l’exception des images aussi vagues que bizarres qui flottaient dans sa tête. Laquelle lui semblait avoir doublé de volume. Le whisky avait parfois de ces effets.

La jeune femme réagit en apercevant son réveil sur la table de chevet. Il était près de sept heures et son avion partait peu avant midi. Compte tenu du temps qu’il fallait pour se préparer et se rendre à l’aéroport, mieux valait ne pas trop traîner. Elle se leva, serra les dents quand sa tête se mit à tourner et d’une démarche vacillante se dirigea vers le cabinet de toilette. Elle se sentit mieux après un bon bain et deux cachets d’aspirine. Il y avait pourtant des choses qu’elle ne comprenait pas. Sa migraine et son mal d’estomac s’expliquaient. Ce n’était que le résultat ordinaire d’une gueule de bois bien sentie. Mais d’où lui venaient ses courbatures ? Et pourquoi le bout de ses seins et les bords de sa fente étaient-ils irrités ? Renonçant à comprendre, elle décida de faire ses bagages. À sa grande surprise, elle s’aperçut qu’ils étaient déjà prêts. Ses achats de la veille, y compris la poupée que lui avait donnée le vendeur, étaient rangés avec soin dans son sac de voyage. Ne restait plus qu’à y mettre quelques vêtements et sa trousse de toilette. Décidément, elle en avait fait des choses, sans même s’en rendre compte. Elle s’habilla, vérifia qu’elle n’oubliait rien et, son sac en bandoulière, descendit prendre son petit déjeuner.

Elle n’aperçut pas Uta dans la salle à manger, ce qui la soulagea. Après le repas, quand elle passa à la réception, elle apprit que Mlle Meyer était déjà partie depuis un moment. La blonde était plus matinale, et surtout plus résistante qu’elle. Renonçant à réfléchir davantage, elle monta dans le bus navette qui attendait devant l’hôtel. Uta n’était pas avec les autres passagers mais Sandra décida de ne plus se préoccuper d’elle.

Une demi-heure plus tard, elle franchissait les portes du hall de départ de l’aéroport international. Elle se dirigea vers l’espace d’enregistrement des bagages où se pressait en désordre une foule de touristes européens.

Quand vint son tour au guichet, un Asiatique en uniforme et au visage buriné l’interpella dans un anglais approximatif. À ses côtés se tenait une femme tout aussi peu avenante dans sa tenue militaire. Sandra se sentit mal à l’aise. Elle ne comprenait pas pourquoi les deux fonctionnaires la dévisageaient avec autant d’attention. L’homme était peut-être intéressé par ses seins qui pointaient sous le T-shirt, mais ce n’était pas une explication valable pour sa collègue.

L’ordre du douanier claqua.

— Ouvrez votre bagage… Nous nous méfions comme de la peste des Européennes.

Le sac de voyage fut vidé par la douanière dont le sourire mesquin inquiéta Sandra. Elle pâlit quand elle vit que la femme examinait avec attention la poupée danseuse. Qu’est-ce que ce jouet pouvait avoir de si bizarre ? S’il avait eu une réelle valeur, le marchand ne lui en aurait certainement pas fait cadeau.

Maintenant la jeune femme était tout moite et sa gorge se serrait au fil des secondes. Le douanier inspectait à son tour la poupée sous toutes les coutures. Enfin, il parla au creux de l’oreille de sa collègue et Sandra sentit ses jambes devenir molles. Que signifiaient ces cachotteries ?

Les deux douaniers remplirent le sac sans délicatesse et, alors qu’elle se croyait tirée d’affaire, la jeune Française crut rêver quand elle entendit l’homme dire :

— Veuillez suivre ma collègue, mademoiselle !

Toute tremblante, Sandra devançait la douanière qui portait son sac et lui donnait sèchement des ordres pour qu’elle trouve son chemin dans le dédale des couloirs de l’aéroport.

Sous le regard goguenard des employés et de quelques militaires en faction, l’Européenne fut conduite dans une pièce austère. Avec une seule fenêtre masquée par un store à lamelles, elle était sombre. La puissante lampe au milieu du plafond éclairait juste une table derrière laquelle s’installa la douanière. Elle garda les jambes écartées et Sandra aperçut une culotte blanche qui tranchait sur le brun des cuisses épaisses.

La femme sortit du sac de voyage la trousse de toilette de Sandra. Elle en détailla le contenu en s’attardant sur les tampons intimes. Elle en prit un et le sortit de son étui.

— Ici, mademoiselle, nous n’avons pas les moyens de nous payer ce luxe. C’est réservé aux très riches ou aux putes.

Sandra, droite, les bras le long du corps, n’osait pas protester tant elle sentait la situation périlleuse. La douanière extirpa du sac de voyage la poupée. D’un geste sec, elle tira sur les côtés, comme on ouvre un fruit mûr. Le dos du jouet se déchira de haut en bas. Des flocons de polystyrène s’échappèrent de l’ouverture, et plusieurs petits paquets plats et rectangulaires, semblables à des berlingots de shampoing, tombèrent sur la table. Ils renfermaient une poudre blanche mais avant même que Sandra ait eu le temps de réaliser, la douanière vociféra :

— Petite salope ! Tu croyais nous faire le coup du souvenir ? C’est de la drogue… de la dure… qui peut rapporter gros… si on ne se fait pas prendre !

Paralysée autant par la surprise que par la honte, Sandra restait sans voix. Les pensées se bousculaient dans sa tête mais une surnageait au milieu des autres : elle s’était fait piéger. Et, évidemment, Uta était dans le coup. C’était elle qui l’avait conduite à la boutique où le vieux bonhomme lui avait donné la poupée. Sandra se serait donné des gifles pour se punir de sa naïveté. Mais pourquoi l’Allemande avait-elle disparu ? S’était-elle doutée que les douaniers étaient au courant du trafic ? La jeune femme essaya de retrouver ses esprits mais elle comprit que la douanière ne l’écouterait pas. Ce n’était qu’une subalterne qui faisait son travail sans réfléchir.

La femme en uniforme remplit rapidement un vague document qui mettait Sandra en accusation. La Française le signa tout en demandant à bénéficier d’un avocat ou de l’aide de son ambassade :

— Vous verrez cela quand vous serez en prison préventive ! En attendant, écartez vos jambes et levez vos bras vers le plafond !

Révoltée, mais sachant qu’il n’y avait rien à faire, Sandra obéit. Elle allait subir la première fouille au corps de sa vie.

La douanière se retourna. Elle appuya sur un interphone et prononça des mots dans sa langue. Un instant plus tard, une autre femme, plus jeune et plus sexy malgré son air sévère, entra dans le bureau. Elle parlait presque parfaitement français.

— Mademoiselle… Pour faciliter les choses, je vais vous traduire les ordres de ma collègue. Dans votre intérêt, je vous conseille de coopérer.

Sandra sentit monter son trouble. Elle allait se faire palper par une femme. Sauf pour les visites médicales, elle n’avait jamais connu ce genre de situation. Ce qui l’inquiétait, c’était le regard trop appuyé de la traductrice. Cette dernière avait beau afficher un air austère avec son uniforme strict et ses cheveux tirés en queue de cheval, elle semblait prendre plaisir à la situation.

La douanière se mit face à Sandra qui tremblait. L’autre femme se plaça en retrait et dit en anglais :

— Allez-y, madame Wong !

La douanière dit quelques mots, aussitôt traduits par son acolyte.

— Levez les bras très haut et tenez-vous bien droite !

Sandra sentit la pointe des seins durcir sous l’effet de la peur et du frottement accentué du tissu du tee-shirt ; elle en eut honte car les deux Asiatiques avaient dû le remarquer.

Rapidement, la douanière plaqua ses mains le long des bras de sa suspecte et les fit descendre jusqu’aux aisselles poilues. Elle enfonça d’un coup sec ses deux pouces dans la chair tendre de Sandra qui cria.

— Quand on ose transporter de la drogue, il faut savoir assumer… Ah, ces Européennes ! Madame Wong… la suite !

La douanière frôla les seins tendus sous le fin tissu de coton blanc. Elle ne s’y attarda pas et descendit le long des hanches de la brune envahie par la chair de poule. La traductrice regardait la scène en fixant sans pudeur la poitrine de Sandra. Celle-ci se maudissait de ne pas avoir mis de soutien-gorge dans sa précipitation à s’habiller. Ses lourdes mamelles bougeaient au moindre mouvement et les mamelons, agacés par le frottement du tee-shirt, s’érigeaient.

Quand la douanière arriva en bas des jambes nues de sa suspecte, Sandra crut que c’était fini. La traductrice la ramena à la réalité.

— La palpation sommaire n’a rien donné ! Enlevez votre tee-shirt !

Sandra eut un sursaut de révolte.

— Ne comptez pas sur moi pour faire un strip-tease.

Sans s’émouvoir, la femme à la queue de cheval dit quelques mots à la douanière. D’un geste vif, celle-ci arracha le tee-shirt sans douceur. Sandra ne put retenir un cri de honte.

— Je vous l’avais dit ; mieux vaut coopérer avec nous. Et vous avez de la chance. Madame Wong sait s’y prendre, votre vêtement est intact.

Indignée, Sandra garda le silence. D’instinct, elle avait croisé ses bras devant sa poitrine. Elle dut les écarter et mettre les mains derrière la tête. Un trouble qu’elle ne comprenait pas l’envahissait.

La douanière lui saisit les globes sans ménagement, et griffa les tétons de ses ongles pointus. Malgré ses protestations, Sandra dut subir une palpation si sévère qu’elle crut que ses mamelles allaient éclater. Désemparée, elle se demandait quel rapport un tel examen pouvait avoir avec une fouille au corps.

Elle eut la réponse en voyant les yeux brillants des deux femmes. C’étaient deux perverses qui s’amusaient d’elle sous prétexte de vérification. La traductrice paraissait être la plus vicieuse. Elle se délectait visiblement du spectacle et traduisait, sans doute en y ajoutant sa touche personnelle, les commentaires humiliants de la douanière.

— Petite salope ! Tu as les nichons aussi sensibles qu’une putain.

Toujours droite et les bras en l’air, Sandra dut subir le contrôle des oreilles, de la bouche et de son nombril.

— Voyons ton cul ! Écarte les jambes, vite !

La douanière s’accroupit derrière Sandra. Elle passa les mains sous la courte jupe et saisit les fesses à pleines mains à travers la culotte. Ricanante, elle dit quelque chose que sa collègue traduisit.

— Il paraît que vous êtes toute mouillée entre les cuisses, mademoiselle, et que ça sent fort. Vous n’auriez pas fait pipi, par hasard.

Sandra aurait voulu disparaître dans un trou de souris. Tout comme la traductrice, elle savait fort bien ce qui détrempait le fond de sa culotte. Être excitée par ce qu’elle subissait redoublait sa honte.

— Mets-toi à poil et vite !

Bon gré mal gré, Sandra dut ôter ses souliers, sa jupe, sa culotte. Quand elle hésitait, la douanière lui donnait une tape qui lui meurtrissait le derrière.

— Écartez vos jambes, mettez vos mains derrière le dos…

La douanière ramassa le slip de Sandra, le retourna dans tous les sens avant de le renifler et de dire dans son anglais approximatif :

— Madame Zingwa ! Le fond de cette culotte est bien humide… Cette petite passeuse est une vicieuse !

Sandra, troublée mais honteuse, ne savait comment se dérober aux regards pervers des deux femmes. La traductrice lui avait saisi les bras pour la rendre docile. Elle était presque collée à sa victime, qui tenta de s’écarter, en vain. La traductrice lui pinça un sein.

— Ne bouge plus, sinon je noterai dans mon rapport au juge ta désobéissance. Madame Wong, passez à la fouille complète… très complète !

La douanière sortit d’un tiroir deux gants médicaux en latex. Elle les fit claquer devant le visage cramoisi de Sandra.

— Tu as intérêt à te détendre ; ça facilitera les choses pour tout le monde. Mais dis-toi bien que, consentante ou non, je vais te ramoner.

Impuissante, Sandra sentit la douanière lui saisir les lèvres du sexe, les écarter. Elle poussa un cri de douleur.

— Excuse-moi ! Tu as tellement de poils ; j’en ai arraché un au passage, sans le faire exprès.

La douanière fit encore moins d’efforts pour être douce. Elle écarta les grandes lèvres brunes en partant du clitoris qu’elle pinça au passage. Elle fit des va-et-vient jusqu’à irriter le sexe de plus en plus mouillé. Assise en amazone sur le bureau, Mme Zingwa traduisait les ordres.

— Mains au mur, jambes écartées à fond et buste cambré… Vous allez vraiment être fouillée !

Sandra eut d’abord l’anus enduit de vaseline. La douanière la pénétra brusquement, fit tourner son index. Elle arracha des cris à sa victime.

— Tu peux toujours crier ! Tout est insonorisé malgré l’état minable de cette pièce !

La douanière retira ses doigts du trou du cul de sa victime.

— Rien de ce côté ! Je contrôle l’ouverture du sexe…

Face au mur, Sandra ne put voir sa tortionnaire lui examiner l’entrée du vagin. La douanière poussa une exclamation de surprise :

— Elle est vierge ! Que fait-on madame Zingwa ?

Sandra ne vit pas la traductrice enfiler un gant médical. La femme s’accroupit derrière la jeune Française. Ses yeux brillaient d’une lueur de joie mauvaise ; un sourire cruel étirait sa bouche.

— Vierge, elle ? Je veux voir ça de plus près !

Sandra n’eut pas le temps de réaliser ce qui l’attendait que déjà trois doigts réunis pénétrèrent son con. Elle hurla quand ils déchirèrent son pucelage et dilatèrent le conduit étroit. Des larmes de honte et de douleur coulèrent sur les joues de la jeune Européenne.

— Apparemment, elle n’a rien dans le vagin mais nous allons contrôler mieux que ça !

Abattue, Sandra fut conduite dans la pièce attenante au bureau. Avec pour seul meuble une minuscule armoire en bois exotique, l’endroit, juste éclairé par une puissante lampe, était occupé par un fauteuil d’examen médical avec un dossier inclinable et des étriers. À la vue du siège, Sandra eut le sang glacé. Elle se rappelait une visite médicale à l’université où une vieille femme médecin lui avait examiné le sexe avec une insistance désagréable.

Bon gré mal gré, elle dut monter sur le fauteuil. La douanière lui attacha les mollets sur les supports de métal pendant que la traductrice lui liait les mains derrière le dossier. Les seins dressés, les jambes écartées au maximum, elle offrait une vue d’ensemble aux deux Asiatiques, qui ne se privaient pas de se rincer l’œil. La traductrice prit des mouchoirs pour nettoyer les quelques gouttes de sang qui perlaient à l’entrée du vagin défloré.

— Voyons en profondeur ! Madame Wong, allez-y, ouvrez ce vagin !

Sidérée, Sandra vit la douanière s’emparer de sa matraque, la recouvrir d’un préservatif, l’œil brillant de vice.

— Vous n’allez pas utiliser ça pour…

— Désolée, mademoiselle ; nous n’avons pas de spéculum. Nous faisons avec ce que nous avons sous la main.

Apeurée, Sandra ferma les yeux. Cela ne l’empêcha pas de sentir la matraque s’enfoncer dans son vagin irrité par le brutal dépucelage.

Pendant plusieurs minutes, son sexe fut limé dans tous les sens par l’engin que la douanière maniait avec dextérité. À plusieurs reprises, elle se retrouva au bord de l’orgasme mais, avec un sadisme remarquable, la douanière cessait son manège juste avant qu’elle jouisse. La traductrice suivait le spectacle.

— Une vraie vicieuse ! Madame Wong… Retirez votre matraque que je termine la fouille !

Accroupie devant la chatte suintante de mouille, rougie par les frottements du bâton, Mme Zingwa écarta les petites lèvres.

— C’est l’endroit idéal pour planquer la marchandise !

Sandra ne savait plus où elle en était. Elle venait d’approcher l’orgasme à plusieurs reprises et, frustrée, attendait avec impatience que l’Asiatique la fasse jouir.

La main de la traductrice pénétra le sexe de Sandra qui, cette fois, sentit une vague brûlante naître dans son ventre. Après avoir crié de plaisir, elle s’amollit sur le fauteuil, sans voir que la douanière s’était astiqué la chatte avec la matraque pour arriver un orgasme en même temps qu’elle.

— Elle n’a rien dans le vagin mais c’est une sacrée salope.

Les jambes en coton, Sandra se rhabilla. Elle avait retrouvé ses esprits, honteuse d’avoir eu son plaisir dans cette situation. Elle sentait ses pointes de sein toujours dures ; sa chatte dégoulinait de mouille, qui collait son slip contre sa vulve. La traductrice s’approcha, le visage fermé.

— Direction la prison.

CHAPITRE IV

SALES PALPATIONS

Effondrée, Sandra rejoignit sous bonne escorte un vieux fourgon cellulaire avec deux autres Européennes. En quelques minutes, elles arrivèrent dans les faubourgs de la ville où se trouvait la prison de femmes. Sorties sans ménagement par les gardiens, elles furent prises en charge par deux femmes en uniforme vert kaki qui parlaient anglais.

— Ici, vous ne serez pas dans un hôtel de luxe mais dans une prison ! Nous savons mater les fortes têtes.

Les trois prisonnières échangèrent des regards inquiets. Sandra constata que ses deux compagnes étaient plutôt bien faites. La première, une grande maigre aux courts cheveux blonds, avait de petits seins nus qui pointaient sous un tee-shirt très moulant. La seconde, aux cheveux mi-longs teints en prune, possédait une poitrine de bonne taille rehaussée par un soutien-gorge push-up noir, visible sous son léger corsage. Toutes les deux étaient en jean moulant. Sandra espéra qu’elles resteraient ensemble pour tenir le coup.

Après les formalités d’inscription, le trio fut amené devant le directeur de la prison, un homme d’une cinquantaine d’années. Son regard s’attarda sur le corps des trois jeunes femmes.

— Trafiquantes de drogue ? Vous risquez vingt ans, ou plus selon l’humeur du juge. Ici ce n’est pas l’Europe. Notre justice va à l’essentiel. Bien sûr, vous aurez un avocat… désigné d’office. Dans une semaine, vous aurez la visite d’un représentant de vos ambassades. En attendant bon séjour parmi nous, charmantes demoiselles ! Qu’on les emmène pour les autres formalités !

Sandra croisa le regard appuyé du directeur sur sa croupe lorsqu’elle sortit encadrée par les gardiennes.

Arrivées dans une grande pièce avec une longue table et une chaise pour seul mobilier, les trois filles durent se tenir droites côte à côte face aux gardiennes.

— Mettez-vous en sous-vêtements !

Sandra se retrouva à nouveau en slip, seins nus devant des femmes en uniforme. Ses deux compagnes qui, jusqu’à présent, avaient montré une certaine arrogance, étaient aussi gênées qu’elle. La blonde portait un string étroit, transparent, qui laissait distinguer une fine bande de poils strictement taillée. Malgré l’absence de soutien-gorge, ses petits seins pointaient vers le haut avec des mamelons en forme de framboise. La grande colorée prune avait effectivement un soutien-gorge push-up d’où dépassaient des aréoles brun foncé. La plus grande des matonnes s’avança vers la blonde.

— Vous allez être fouillées complètement… Pas de discussion, sinon c’est l’isolement, les rats !

La fouille réglementaire prit du temps. Les gardiennes se moquaient des tenues des trois prisonnières. Le pire fut pour la blonde quand, string aux chevilles, elle dut montrer son pubis recouvert d’une simple bande de poils noirs…

La gardienne ne la ménagea pas, laissant de longues minutes ses doigts dans le vagin. La blonde criait de dégoût et de honte. La grande dut enlever son soutien-gorge push-up pour laisser jaillir deux seins superbement galbés aux aréoles brunes, aux mamelons peu développés. Elle était intégralement bronzée. Sa toison intime était colorée en prune comme ses cheveux. Elle était fouillée par l’autre gardienne qui lui avait introduit ses doigts en même temps dans l’anus et le vagin. Elle criait sa rage.

Sandra subit, elle aussi, une exploration profonde de son con encore humide de ce qu’elle avait enduré à l’aéroport. Les gardiennes se mirent à deux pour s’acharner sur elle, lui pénétrant simultanément, sans douceur, les orifices intimes.

Ensuite les trois filles furent autorisées à remettre leur culotte. Elles réceptionnèrent leur tenue de prisonnière, une simple robe grisâtre, informe, sans manches. Les gardiennes les amenèrent à l’infirmerie de la prison pour la visite médicale d’entrée. Sandra eut un haut-le-cœur en voyant les murs à la peinture écaillée.

L’une derrière l’autre, mains dans le dos, elles virent un médecin en blouse blanche, des lunettes rondes sur son visage buriné. De petite taille, presque chauve, il glaçait l’atmosphère.

— Voilà nos trafiquantes de drogue ? Vous allez en baver, ici ; croyez-moi ! Enlevez votre robe !

Le médecin s’occupa d’abord de la grande colorée prune. Il lui examina tous les orifices comme à une bête, la pesa, la mesura, la fit tousser, se pencher mains au sol, puis l’envoya uriner dans un flacon. À son retour, il la fit s’allonger sur la table d’examen. Après palpation du ventre et test des réflexes, il la fit s’asseoir et entama un contrôle des seins. Sous le pincement appuyé des doigts du médecin, les mamelons durcirent. Les gardiennes, comme les deux autres prisonnières, reluquaient le spectacle. La fille hurla quand le praticien pervers lui tira le bout des seins.

— Trop sensible, mademoiselle ! Dans cette prison, il faut savoir résister… À vous gardiennes !

La prisonnière se retrouva bras attachés le long de la table d’examen. Les matonnes l’obligèrent à écarter et à replier les jambes avant de lui lier les chevilles avec des sangles. La vision de la chatte aux bords taillés au cordeau était obscène. Sandra était de plus en plus troublée. Le médecin s’accroupit entre les cuisses de la prisonnière, lui introduisit un doigt dans le vagin, l’autre dans l’anus. Il avait mis des gants chirurgicaux sans gel lubrifiant. La fille eut un soubresaut réprimé par les deux gardiennes.

— Cette salope d’Européenne est très ouverte. Elle a dû s’enfiler toutes sortes d’objets plus gros les uns que les autres… Au tour de la blonde, à présent !

L’examen intime de la seconde prisonnière fut encore plus vicieux. Avec les larges bords roses de sa fente, cernée par un duvet doré, son pubis rebondi, elle déchaîna l’envie d’humiliation du docteur et des gardiennes. Le médecin lui fit attacher les mains par les matonnes juste derrière le dossier de la table d’examen. Sandra en avait la chair de poule. Bientôt son tour viendrait. Cependant, en dépit de la peur, elle mouillait toujours autant, et s’en voulait.

Malgré ses cris et ses protestations, le docteur palpa sans ménagement les petits seins pointus de la prisonnière blonde. Les matonnes la maintenaient collée au dossier, les bras ramenés derrière. Les jambes écartées au maximum par les étriers, elle ne pouvait guère bouger.

L’humiliation fut sévère. Le praticien fit glisser sa main du nombril à la langue de poils qu’il tira jusqu’à faire crier la blonde. Il atteignit le capuchon du clitoris enfoui entre la commissure des grandes lèvres, le découvrit. Il astiqua sans ménagement le bouton intime. La prisonnière hurla de honte mais ne put résister à l’excitation. Une giclée de mouille suinta de sa fente.

— C’est ce que je pensais… Avec une chatte aussi bien entretenue, cette traînée ne peut qu’aimer se faire masturber. Voyons le reste !

Sandra vit le sexe écartelé de sa compagne d’infortune. Elle avala sa salive quand le docteur réunit ses trois doigts dans une gaine en latex d’examen. Il écarta les grandes lèvres au maximum, étira les nymphes, et, les yeux droits dans les yeux, il pénétra le vagin avec une telle brutalité que les cris de la victime résonnèrent sur les murs. Il fit tourner ses doigts comme un mixeur pour forcer la blonde à prendre son plaisir.

— Elle réagit au quart de tour ! À surveiller de près. À la dernière, à présent !

Sandra suait à grosses gouttes. Elle sentit sur son corps l’haleine fétide du docteur quand, en slip, elle fut installée sous la toise, le buste cambré, offrant les seins. Les mains calleuses du praticien la frôlaient sans cesse, lui donnant des frissons. Toutes ses visites médicales depuis l’enfance avaient été exécutées par des femmes et elle avait fui les hommes pour se concentrer sur ses études. Il lui restait son slip comme ultime rempart, mais les deux autres prisonnières avaient dû l’enlever.

Après les mesures et autres tests de base, Sandra dut s’allonger sur la table d’examen et, comme les autres prisonnières, se retrouva bras liés et jambes écartées. Tournant autour de sa proie, le praticien reluquait les seins tendus. Encadrées par les matonnes, la blonde et la brune elles aussi fixaient la scène.

— Voyons ces nichons… Au moins, celle-là n’est pas une habituée des séances de bronzage intégral !

Sandra dut subir les assauts des mains qui lui trituraient les mamelles. Le médecin lui tordit les mamelons jusqu’à ce qu’elle crie de douleur. Les bouts rougis par la torsion, elle sentit néanmoins une onde de plaisir naître dans son ventre.

Pour le toucher vaginal, elle voulut fermer les yeux mais une matonne la força à les garder ouverts. Elle sentit les doigts gantés lui écarter les bords de la fente.

— Quelle chatte ! Les grandes lèvres sont longues et épaisses. Elles recouvrent presque entièrement les nymphes… le capuchon clitoridien est imposant, comme son contenu !

La honte de Sandra augmentait. Elle n’osait affronter les regards goguenards des gardiennes.

— Cette fille n’est plus vierge depuis peu de temps… Quelle salope ! Adepte de la drogue et du dépucelage à l’étranger… Comment avez-vous été déflorée ?

Sandra voulut dire la vérité mais le médecin se moqua d’elle et l’insulta quand elle lui raconta le viol de son hymen par la matraque de la flique de l’aéroport.

— Ne vous moquez pas de moi ! Homme ou femme ?

Sandra ne dit rien. À quoi bon insister ? D’un coup sec, le médecin lui pénétra le vagin avec ses doigts. Il les bougea dans tous les sens quand il fut au fond.

— Déjà bien ouverte pour une récente ex-vierge… Voyons en combien de temps vous allez demander grâce petite perverse !

Malgré sa volonté de résister, Sandra ne put tenir longtemps. Le clitoris érigé, la vulve en feu, mouillée, elle hurla de jouissance quand le médecin réussit à lui enfiler dans le vagin toute sa main, menue il est vrai.

CHAPITRE V

ENTRE PRISONNIÈRES

Après avoir été conduite à la douche sous la surveillance étroite des gardiennes, Sandra fut séparée des deux autres filles. Elle se retrouva dans une cellule avec une dizaine de femmes d’âges et de races différents. L’odeur et le manque de clarté l’angoissèrent autant que les regards narquois de ses nouvelles compagnes. Une Africaine imposante s’avança vers elle.

— Bienvenue au club, belle brune… Ici, c’est la loi des plus fortes ! Avant de prétendre t’intégrer parmi nous, tu devras subir quelques épreuves dont nous reparlerons demain.

Les rires malsains des autres détenues accrurent l’inquiétude de Sandra. Elle dormit très mal cette nuit-là ! Pour passer le temps, elle se masturba avec ses doigts comme quand elle était adolescente et n’arrivait pas à trouver le sommeil. Elle se rassurait en se disant qu’elle pourrait s’en sortir en racontant la vérité au représentant de son ambassade la semaine prochaine.

Le lendemain, quelques heures passèrent sans que l’Africaine qui se comportait comme la chef des détenues fasse allusion à ses propos de la veille. Sandra se dit alors qu’elle l’avait bluffée pour la mater d’entrée. Elle déchanta vite quand deux prisonnières, sans crier gare, l’agrippèrent sous les aisselles et la poussèrent vers la chef.

— Je tiens toujours parole ! Déshabillez-la, sauf les sous-vêtements…

Sandra se retrouva en slip et soutien-gorge de coton blanc. C’étaient les dessous sans grâce qui lui avaient été donnés en même temps que sa robe de détenue mais les autres prisonnières sifflaient avec des airs admiratifs.

— Pas mal, pas mal… Cela change des nouvelles si moches qu’on s’arrange pour les faire changer de cellule rapidement.

Sandra se sentit encore plus mal à l’aise que la veille avec ces filles inconnues qui semblaient vouloir lui faire passer un vrai sale quart d’heure.

La chef ordonna à deux de ses complices de caresser tout le corps de Sandra pendant que deux autres lui tenaient les bras. Elles évitèrent de toucher le slip et le soutien-gorge. Leurs mains tantôt délicates tantôt agressives mirent le feu aux sens de l’Européenne. Frustrée, elle espérait que ses nichons et sa chatte seraient l’objet de l’attention des deux femmes mais elle gigotait pour montrer qu’elle ne voulait pas se soumettre si facilement.

La chef ordonna l’arrêt de la palpation. Prenant un couteau, elle fit remonter le dos de la lame de la ceinture de la culotte de Sandra jusqu’entre les bonnets du soutien-gorge.

— Laissez-moi ou j’appelle les gardiennes !

— Petite idiote, c’est moi qu’elles écouteront et tu seras mise au cachot avec les rats !

Glacée, Sandra se tut et attendit la suite. Malgré sa volonté, elle inondait le fond de sa culotte.

L’Africaine trancha le soutien-gorge. Les bonnets tombèrent ; les détenues saluèrent l’apparition des seins par des sifflets admiratifs. La chef tira sur les mamelons comme une brute, les pinça jusqu’à ce que sa victime hurle sa douleur.

— Rien ne me résiste, petite Blanche ! Voyons la chatte !

La lame trancha le côté de la culotte de Sandra impuissante. Sa toison aux boucles brunes fut offerte à la vue de toutes les filles qui salivaient autant que des hommes en manque.

— Regardez cette chatte ! Ses lèvres sont toutes mouillées avant même que nous lui ayons fait sa fête… Je suis sûre qu’elle aime les femmes… Cela tombe bien, nous aussi ! Pas vrai les filles ?

D’une seule voix, l’assemblée approuva. Sandra sut qu’elle allait passer un sale moment. La honte l’envahit quand la chef lui écarta les lèvres intimes pour montrer son clitoris.

— Voilà le matériel ! Vous avez quartier libre pour la tripoter partout !

Un long moment, Sandra subit une séance de palpations obscènes. Toutes les femmes présentes, sauf la chef qui observait et dirigeait, s’acharnèrent sur son corps. Certaines la léchaient. D’autres lui trituraient les seins en s’acharnant sur les bouts. L’une lui titillait la raie des fesses en y faisant pénétrer sa langue râpeuse. Une autre lui caressait le visage dans tous les sens et la forçait à sucer ses doigts pas très nets. La dernière, à genoux, lui aspirait sans douceur les petites lèvres du sexe et le clitoris. De temps en temps, elle la violait avec sa langue.

Sandra ne put résister à une telle folie. Elle eut un orgasme terrible quand chacune des femmes lui pénétra le vagin et l’anus à la fois avec les doigts. Réduite à l’état de larve, elle pleura nue sur sa paillasse, sous les ricanements de ses compagnes de cellule.

CHAPITRE VI

NOUVELLES HUMILIATIONS

Après son incarcération, Sandra dut subir toute une semaine d’humiliations et de sévices non seulement de la part de ses compagnes de cellule, mais aussi des matonnes. Aussi quand le directeur de la prison la fit venir dans son bureau, se crut-elle sauvée. Elle allait pouvoir s’expliquer.

Elle dut vite déchanter. Au vu de son dossier, aucun membre de l’ambassade ne se déplacerait. Tout ce qu’elle pouvait espérer, c’est qu’on veille à ce qu’elle ait un avocat compétent. Cela signifiait une peine un peu plus légère, rien d’autre. C’est alors que le directeur lui fit une proposition inattendue. Jeune, diplômée, sportive, elle pouvait travailler pour les services secrets qui avaient besoin de gens comme elle. Cela signifiait une obéissance absolue mais il s’agissait de sa seule chance d’éviter de longues années dans cette prison dont elle avait pu apprécier les conditions de vie. Sandra n’avait pas le choix ; elle accepta.

Après avoir récupéré ses affaires au greffe, elle fut transférée vers les bureaux des services spéciaux à bord d’un fourgon poussif et sans vitre. Les yeux bandés, elle fut entraînée par des gardes jusqu’à ce qu’elle se retrouve assise devant un bureau en bois face à un homme et une femme à l’air sévère. Tous deux étaient habillés en civil à l’occidentale et ressemblaient à n’importe quel fonctionnaire international. Cela rassura légèrement Sandra, qui en avait bien besoin. Certes, elle n’était plus dans l’enfer de la prison mais elle se demandait ce qui l’attendait.

L’homme, la cinquantaine bien sonnée, sortit d’une pochette de cuir noir un dossier et en étala les feuilles sur un sous-main délabré.

— Je vais être direct, mademoiselle. Nous sommes votre seule chance de vous sortir du guêpier où vous vous êtes fourrée.

La femme au chignon et aux lunettes rectangulaires noires, vêtue d’un tailleur sombre approuva avant d’ordonner :

— Debout, jambes serrées, mains dans le dos, levées !

Apeurée par le ton tout militaire, Sandra se leva et se cambra avant de se figer comme une statue. L’homme et la femme tournèrent plusieurs fois autour d’elle.

— C’est du premier choix… Avec l’entraînement adéquat, elle fera un excellent agent… si elle obéit au doigt et à l’œil !

— Oui, cher ami… Certains de ses avantages seront déterminants pour faire craquer nos ennemis !

Sandra écoutait sans broncher l’homme lui proposer un marché. En contrepartie de sa sortie de la prison et de l’absence de procès, elle devrait subir un stage de formation de haut niveau et éprouvant pour devenir membre des services spéciaux. Elle serait envoyée dans un lieu secret et intégrerait sa future activité dès qu’elle serait prête. Elle signa alors un contrat où elle s’engageait à accepter de disparaître aux yeux de son pays d’origine. Une clause indiquait qu’elle devait accepter de subir toutes sortes de brimades ou demandes particulières, même de nature intime, liées à l’exercice de sa fonction. L’homme rangea le document dans un tiroir.

— Bien, mademoiselle… Votre responsable de formation va vous accompagner jusqu’à notre centre d’entraînement. Mais avant, montrez-moi de quoi vous êtes capable. À poil !

Se déshabiller était devenu une habitude pour Sandra depuis son arrestation mais, hormis le médecin de la prison, elle l’avait seulement fait devant des femmes. Comme elle hésitait, la femme lui lança un avertissement.

— Nous mettrons moins de temps pour vous renvoyer en prison !

Sandra ne traîna plus. Elle n’avait que le choix d’obéir coûte que coûte. Sans même qu’on le lui demande, elle dégrafa prestement son soutien-gorge après avoir ôté son tee-shirt.

— Je vois que vous avez devancé notre désir… Levez les bras, et venez vers moi !

La femme lui caressa les seins. Elle malaxa ensuite les mamelons jusqu’à complète érection.

— Voyez,cher ami, comme cette jeune femme réagit avec ses nichons… J’imagine bien la suite…

Sandra ne broncha pas quand la femme lui étira les pointes sans douceur. Elle pinça ses lèvres pour retenir un cri.

L’homme intervint alors pour lui ordonner d’enlever sa jupe. La brune sentit que les lèvres de son sexe se séparaient. Elle dut écarter les cuisses et mettre ses mains derrière la nuque. Avec son slip comme unique protection, elle subit les regards appuyés des deux pervers. L’homme tourna plusieurs fois autour d’elle puis la femme lui ordonna de joindre ses cuisses.

— Caressez-vous la chatte par-dessus le slip !

Sandra s’était masturbée dans son adolescence mais jamais devant quelqu’un. Elle posa fébrilement sa main droite sur le triangle de coton et entama un va-et-vient vertical sur le tissu trempé.

— Plus bas… Écartez vos jambes, descendez entre les cuisses !

Le jeu devenait de plus en plus pervers. Sandra sentait une boule chaude naître dans son bas-ventre. Son clitoris pointait sous la culotte. La femme lui demanda d’accélérer le mouvement. Le majeur humide de la brune s’insinuait dans le sillon formé sur le slip humide par les grandes lèvres. Sandra ne put s’empêcher de fermer les yeux. La tête en arrière, elle était au bord de l’orgasme. Alors la femme la fit stopper. Sandra dut retirer sa culotte. La femme la lui prit des mains et la renifla.

— Elle est prête, mon colonel !

L’homme retira sa chemise, son pantalon, ses chaussures. Un énorme renflement déformait son slip noir. Les entrailles de Sandra se nouèrent. Pour la première fois de sa vie, elle allait recevoir une queue dans sa chatte. Ce n’était pas la même chose que des doigts, ou même que la matraque de la douanière. Et si elle tombait enceinte ?

La femme suivait la scène avec avidité. Elle s’assit sur un fauteuil, face à Sandra. Le colonel aboya un ordre.

— Viens me retirer le slip, petite salope !

La sueur au front, Sandra s’approcha avec hésitation. Elle s’accroupit et, tremblante, passa ses pouces sous la large ceinture élastique. Elle cligna des yeux devant la verge en érection. L’angoisse lui monta à la gorge. Elle voyait pour la première fois un vrai sexe masculin, elle avait peur. La queue aux veines épaisses était bronzée comme tout le reste du corps. Le gland était encore à moitié recouvert de son prépuce mais il se dégageait du capuchon. Sandra put alors se rendre compte de sa taille. Il lui parut énorme.

La femme ordonna à Sandra de prendre la verge entre le pouce et l’index et de la masturber. Elle s’exécuta et, malgré son écœurement, elle accéléra le mouvement. La verge devenait de plus en plus dure avec son gland rouge violacé obscène.

Quand il fut près de l’éjaculation, l’homme lui ordonna d’arrêter. Pendant ce temps, la femme avait sorti de son sac un gant d’examen médical et un tube de gel intime. Elle obligea Sandra à se pencher en avant, jambes écartées, les mains collées au mur et lui enduisit de crème l’intérieur du con. La fraîcheur du produit déconcerta Sandra mais il en fallait davantage pour calmer son excitation. D’autant que les doigts de la femme tapotaient ses parois vaginales, la rendant folle. Elle ne vit pas l’homme, sexe à la verticale, s’approcher, et sursauta quand il passa son gland le long de sa raie des fesses.

Alors qu’elle se préparait au viol, elle vit avec surprise la femme poser le tube de gel sur le bureau et prendre une règle graduée en aluminium.

— Voyons d’abord si ton con est capable d’absorber toute la longueur de la queue du colonel !

Malgré cette nouvelle humiliation, Sandra ne broncha pas quand elle sentit le bout métallique lui fouiller son vagin humide. La femme en profita. Elle fit tournoyer la règle dans la gaine offerte, en s’arrangeant pour titiller le clitoris. Sandra se retint de crier sa douleur et sa jouissance mêlées.

— Treize centimètres… C’est pas mal mais vous allez devoir vous ouvrir plus pour supporter les dix-huit centimètres de longueur et surtout les six centimètres de diamètre… À vous de jouer mon cher colonel !

Excité, l’officier supérieur ne s’embarrassa pas de préliminaire. Sous les yeux avides de la femme, il pénétra avec violence le vagin de Sandra. Elle cria quand le gland força le passage et eut peur d’être déchirée mais elle mouillait comme une fontaine. Ses mains calleuses agrippées aux hanches de la jeune femme, le colonel la pilonna jusqu’à ce que son sperme jaillisse en longues giclées. Sandra, malgré sa honte, jouit elle aussi. Assouvi, l’homme se retira, fila aux toilettes.

Pendant que son supérieur baisait la jeune Européenne, la femme avait enfilé une paire de gants médicaux. Elle ordonna à Sandra, encore essoufflée, de s’allonger sur le bureau les cuisses écartées et repliées.

La pointe des seins dressés et la vulve encore chaude de la pénétration sauvage, Sandra s’abandonna quand la femme lui écarta les genoux pour découvrir sa chatte aux poils collés par le sperme et la mouille.

— Nous nous occuperons de cette chevelure intime plus tard ! Respire un bon coup.

Plus douce que le colonel, la femme pénétra Sandra avec la main qu’elle fit tourner au plus profond du vagin tout en lui élargissant l’anus de l’autre.

Le second orgasme de Sandra fut encore plus violent. Elle s’évanouit quelques instants et quand elle reprit ses esprits, le colonel était rhabillé. La femme lui apporta ses vêtements.

— Le test est concluant… En route pour notre centre de formation !

CHAPITRE VII

SÉVÈRE MISE À NU

Pour rejoindre sa mystérieuse destination, Sandra voyagea les yeux bandés. En voiture puis en avion, elle perdit la notion du temps. Elle eut tout loisir de se remémorer ses perverses aventures depuis l’aéroport. Elle n’était plus en prison mais avait compris que sa fausse liberté la conduirait à devoir tout subir. Furieuse d’avoir été sans cesse maltraitée, d’avoir perdu son pucelage contre sa volonté, elle devait néanmoins reconnaître qu’elle avait découvert des côtés insoupçonnés de sa sexualité.

L’avion une fois posé, Sandra, les yeux encore bandés, fut mise dans une berline qui la conduisit au centre de formation. Le mur d’enceinte franchi, elle retrouva la lumière pour constater la froideur des bâtiments. Elle ne vit personne d’autre sur le chemin qui la mena à l’entrée principale du bâtiment. Elle franchit un sas où l’attendait un gardien en tenue militaire, muni d’un bâton électronique. Elle dut lever les bras. Le bout arrondi de l’engin lui palpa les aisselles, frôla le côté des seins. Elle sentit la chair de poule l’envahir. Alors qu’elle croyait en avoir fini, la femme soldat qui l’accompagnait la fit rentrer dans une pièce aveugle, aux murs blancs sans autre mobilier qu’un tabouret et une étrange barre chromée posée sur deux supports verticaux.

En jetant un coup d’œil au plafond, Sandra remarqua des microcaméras mobiles aux angles des murs. Elle imagina ceux et celles qui surveillaient derrière les écrans de réception.

Elle sentit monter le frisson d’un désir malsain. Elle s’était maintenant habituée à être observée et le redoutait moins. La femme soldat était désormais seule avec elle ; celle qui l’avait amenée était montée à l’étage. La militaire lui ordonna de se tenir droit, les bras à la verticale, la tête dirigée vers le plafond. Sandra l’entendit derrière son dos ouvrir un placard scellé dans le mur qu’elle n’avait pas remarqué en entrant. Elle vit alors la femme se présenter face à elle munie d’un bâton en aluminium, au bout arrondi et translucide. Elle le brancha à un câble torsadé avant de fixer durement Sandra dans les yeux.

— Ici, toute nouvelle est suspecte dès qu’elle franchit le seuil d’un bâtiment. Les contrôles sont stricts, tout refus est sévèrement réprimé.

Sandra trembla. Malgré ce qu’elle avait enduré, la femme lui glaçait le sang. Elle était jeune. Sa queue de cheval brune bien tirée en arrière, son visage bronzé affublé de lunettes à fines montures argentées troublaient l’Européenne. Sa tenue militaire léopard accentuait son allure martiale.

Après une rapide palpation à travers les légers habits de Sandra, elle lui ordonna de se déshabiller.

— Gardez uniquement votre culotte et redressez-vous… tête haute et jambes jointes !

La militaire tourna autour de Sandra sans faire de commentaire. Elle la fixa à nouveau jusqu’à ce que l’Européenne baisse les yeux. Elle en profita pour la réprimander en lui pinçant sans ménagement le bout des seins.

— On se tient bien droit !

Bien qu’excitée, Sandra cria. La femme lui leva les bras pour examiner les aisselles. Elle lui passa deux doigts sur la bande de peau sensible, aux poils en train de repousser, avant de les renifler, comme un animal.

La femme soldat contrôla l’intérieur des oreilles de Sandra. Ensuite, elle lui demanda de s’asseoir sur la barre métallique, de présenter les pieds. Elle écarta les orteils pour y insérer son index comme si elle se masturbait. Sandra luttait pour ne pas montrer son trouble. La femme lui mit alors son doigt sous le nez, la força à le renifler. Son odeur repoussa Sandra mais la militaire le lui fit sucer.

Après cette étrange séance d’humiliation, la militaire attacha les poignets de Sandra aux extrémités de la barre métallique sur laquelle reposaient ses fesses. Elle lui écarta ensuite les jambes qu’elle bloqua en coinçant les chevilles dans de grosses menottes fixées au pied de chaque support vertical. Ainsi offerte, l’Européenne n’en menait pas large face à la femme qui l’observa sans broncher un long moment en la fixant sévèrement. Elle s’approcha pour s’emparer des seins de Sandra qu’elle souleva pour vérifier qu’ils ne cachaient rien dessous. Elle en profita pour tripoter vicieusement les globes en s’attardant sur les aréoles. L’Européenne respirait plus vite, ce qui fit sortir la militaire de son mutisme :

— Trop sensible… Il faudra apprendre à vous contrôler. Voyons le plus intéressant !

Sandra comprit que son intimité allait encore être mise à l’épreuve. Les caméras qu’elle voyait bouger par saccades la gênaient. Qui la regardait ? Qui allait prendre du plaisir à la voir maltraitée ? La femme venait d’enfiler des gants médicaux. Sandra dut subir à l’intérieur de ses cuisses le va-et-vient des doigts gainés de latex. Après, la femme lui palpa les fesses, fit coulisser son index le long de la raie. Le trouble envahit la jeune Européenne. Elle ferma les yeux quand une main s’inséra sans délicatesse sous le bord du slip. La femme lui tritura les poils avant de lui arracher d’un coup sec la culotte. À la vue de la touffe brune qui descendait jusqu’au bas des grandes lèvres, la militaire en profita pour humilier encore plus sa victime.

— J’en connais une qui va aimer mettre de l’ordre dans ce fouillis…

La femme approcha son nez de l’entrejambe offert, en prenant soin de ne pas toucher le clitoris et les nymphes.

— On néglige sa chatte ? Ici le règlement est plus exigeant qu’en prison.

Sandra sentit son sexe frémir quand la femme lui écarta les grandes lèvres.

— Je comprends. La situation vous excite. Voyons l’autre côté.

Résignée à tout subir sans protester, Sandra sentit le souffle de son examinatrice approcher de son anus. La femme ricana.

— Il va falloir résoudre plusieurs petits problèmes pour être présentable devant nos chers dirigeants. Vous aimez jouer avec le trou de votre derrière.

Interloquée, Sandra ne dit rien. Elle cria quand la femme lui claqua les fesses.

— Ici, une question exige une réponse immédiate !

Sandra bafouilla pour satisfaire la curiosité malsaine de la militaire :

— Non madame ! Ce… c’est qu’il fait chaud et je sue.

— Bien sûr, bien sûr ! Vous verrez ça plus tard avec les médecins du centre. Maintenant… la fouille !

La militaire enduisit ses doigts gantés de lubrifiant. À nouveau, elle les passa sous le nez de Sandra qui tourna la tête pour éviter l’odeur âcre du produit.

— Petite délicate ! Tu as intérêt à supporter plus que cela si tu veux rester avec nous.

D’un coup sec, la femme enfonça ses doigts dans le vagin de Sandra. Elle entama une masturbation en règle qui fit mouiller l’Européenne comme une fontaine. Après, elle déploya le pouce et l’index à l’intérieur de la gaine intime. Sandra se cambrait, remuait comme une folle sur la barre qui lui sciait les fesses. Par un réflexe de fierté, elle s’efforçait de résister mais le plaisir la submergea. Elle jouit, oubliant la présence de la femme comme celle des caméras qui ne cessaient de pivoter. La femme ne lui laissa pas le temps de souffler avant de lui enfoncer avec lenteur une tige de métal dans le sexe.

Face à Sandra, un rideau coulissa, découvrant un écran de télévision. La jeune femme put voir son visage crispé de honte et de plaisir pendant que l’épais gode improvisé pénétrait loin dans son vagin. Elle ferma les yeux mais la militaire l’obligea à les rouvrir en lui pinçant un bout de sein. La jeune Européenne aperçut alors d’étranges images, comme dans les émissions médicales. Elle comprit que la barre de métal dissimulait une caméra vidéo miniature qui filmait l’intérieur de son con.

Malgré ses pieds et ses mains liées, elle ondula de tout son corps quand la femme militaire fit tourner le bâton vidéo en tous sens. Elle semblait prendre un plaisir pervers à cogner le fond du vagin. Ce qui déclencha un nouvel orgasme de Sandra encore plus violent que le premier. La femme soldat retira la tige de métal. Son visage était redevenu impassible.

— Très bien ! Vous n’avez rien caché au fond de votre gaine vaginale.

Après un ultime et sévère contrôle de son canal anal, Sandra fut détachée mais obligée de s’essuyer la vulve et l’anus avant de pouvoir se rhabiller. Ses dernières illusions s’étaient envolées. Elle serait utilisée comme agent de renseignements mais surtout comme esclave sexuelle. Ce qu’elle avait subi depuis son arrestation n’était qu’un hors-d’œuvre. Il ne lui restait plus qu’à en prendre son parti tant que cela lui laisserait un espoir de retourner en Europe. La militaire la ramena au présent.

— Votre instructrice sera la commandante Zéro. Je vous souhaite bien du plaisir avec elle.

CHAPITRE VIII

RENCONTRE AVEC UN COUPLE PERVERS

Précédée de la femme militaire, Sandra dut traverser de longs couloirs gris avant d’arriver devant un sas activé par un digicode. À l’intérieur, des scanners se braquèrent sur elles. Son guide expliqua à la jeune Européenne qu’il s’agissait d’appareils à rayons X.

— Ici, la sécurité passe avant tout !

La porte intérieure coulissa dévoilant une pièce à l’aspect austère. Derrière un bureau se tenaient une femme à chignon en treillis et un homme à l’allure stricte en costume beige, aux lunettes fumées.

— Bienvenue, mademoiselle… Vous venez de franchir la première étape de votre réhabilitation.

La voix de l’homme était aussi rocailleuse qu’inquiétante. Sandra devina sous les lunettes un regard intéressé par ses formes.

Après lui avoir rappelé que le trafic de drogue était un acte grave, le couple lui précisa les conditions de son séjour au centre.

— Vous allez subir une formation intellectuelle qui devrait bien se passer, mais physiquement vous allez souffrir. Êtes-vous sportive ?

Sandra devint rouge. Elle n’avait guère pratiqué que la natation. L’homme en rajouta :

— Ce sera donc vraiment très dur et vous devrez tenir, sinon ce sera le retour en prison.

Après un long silence, la femme intervint :

— Ici, c’est l’obéissance absolue ! Vous n’aurez pas droit à l’erreur ni à la moindre résistance. Toute faute sera sévèrement sanctionnée.

Sandra était glacée. Elle fit un terrible effort pour éviter de flancher. En posant sa main sur son épaule, la femme la fixa.

— J’oubliais. Votre entraînement comprend l’assouvissement des désirs de tous ceux qui vous le demanderont.

Les pires craintes de Sandra se trouvaient confirmées. Elle n’était plus qu’un jouet sexuel.

L’homme la sortit de ses pensées.

— Le colonel va vous emmener pour les formalités d’incorporation à la section des novices… En attendant, je dois mieux vous connaître… Colonelle ! Allez-y !

Sandra dut se déshabiller devant l’homme et faire plusieurs fois le tour du bureau en se pliant à ses exigences. Il la fit mettre dans les positions les plus humiliantes possibles. Ensuite, il sortit un énorme cigare d’un tiroir, y appliqua un préservatif à chaque bout et le donna à sa subordonnée avant de se rasseoir à son bureau.

Sandra était à quatre pattes sur la moquette. Elle ne vit pas la femme s’approcher de ses fesses mais elle sentit qu’elle ouvrait le vagin avant d’y enfoncer l’extrémité du cigare. Par petites poussées, la femme fit entrer la moitié du bizarre gode dans la chatte.

Sandra avait le souffle coupé. Elle se retint de protester pour éviter toute punition. Elle sentit bientôt monter en elle le désir incontrôlable qu’elle découvrait humiliation après humiliation. Elle hurla sa jouissance quand le bout arrondi, savamment manipulé dans le fond de son sexe, lui déclencha un orgasme. La femme laissa le cigare enfoncé dans la fente de son souffre-douleur.

— Voyez mon général comme cette petite gourde a pris du plaisir. Cela promet pour la suite.

— Bravo colonelle, je reconnais votre efficacité. Amenez-la-moi comme une chienne !

Sandra rejoignit le général à quatre pattes, tête baissée. Quand il lui ordonna de lever ses yeux vers son sexe, Sandra vit avec horreur un membre en érection, de taille moyenne mais entouré d’une gaine métallique entre la base du gland et les couilles. Elle constata que sur la surface du métal se trouvaient des aspérités et devint blême. Cependant, quand le général lui parla, elle fut rassurée.

— Suce-moi le gland ! Si tu mords, tu retournes d’où tu viens… Je te réserve mon engin métallique pour plus tard…

Sous les yeux gourmands de la colonelle, Sandra s’exécuta et tenta de cacher son inexpérience en suçant le gland comme si elle léchait une glace. L’extrémité de la queue avait un goût âcre qui la révulsa mais elle tint bon. Ce n’était pas le moment de faire la fine bouche. Elle dut avaler une longue giclée de sperme pendant que la colonelle lui frottait les pointes des seins avec ses doigts garnis de bagues rugueuses. Sandra se retint de pleurer. Elle put aller s’essuyer la bouche et le sexe dans les toilettes sous l’étroite surveillance de la colonelle qui l’empêcha de se rhabiller.

— Nous avons prévu toutes sortes de tenues pour vous, y compris les plus intimes.

Pendant qu’elles marchaient dans les couloirs déserts de l’étage, la colonelle lui expliqua qu’elle allait subir toute une série de tests avec des médecins spécialisés.

— Il faudra abandonner toute retenue… Nos médecins ne le supporteraient pas ! Pour l’instant, je vous conduis à la commandantee Zéro.

CHAPITRE IX

APTE À TOUT

La colonelle laissa Sandra quelques instants dans l’antichambre du bureau de la commandantee Zéro. Ce nom étrange inquiétait la jeune Française qui se demandait si elle n’était pas tombée dans une école transformant des filles innocentes en prostituées pour militaires. La porte s’ouvrit alors et la colonelle la fit entrer dans le bureau.

— La commandantee Zéro va s’occuper de vous tous les jours… C’est d’abord à elle qu’il faudra obéir… À bientôt pour faire le point, jeune fille !

La porte claqua derrière Sandra. Elle entendit un cliquetis électrique ; elle serait vraiment seule avec la commandantee.

Une grande femme longiligne au teint très bronzé, aux cheveux noirs coiffés en queue de cheval, se tenait debout derrière un bureau ultramoderne. Les mains sur les hanches, les jambes recouvertes de bas bruns sous une courte jupe moulante anthracite, elle fixait Sandra. Sous son chemisier blanc orné d’une cravate noire, pointait une paire de seins larges comme des obus. Les aréoles se devinaient sous le tissu. Soit la femme ne portait pas de soutien-gorge, soit celui-ci était transparent.

— Bienvenue mademoiselle, mais tenez-vous droit ! Vous devez être fière d’être ici.

Sandra s’exécuta sans retard. Inutile d’indisposer son instructrice dès le début.

— Tant que vous serez en formation, vous vous nommerez X4 et devrez répondre uniquement à ce code… Compris ?

— Oui mada… Oui commandantee Zéro !

La commandantee fixa alors profondément Sandra et, yeux dans les yeux, la fit rougir quand elle reprit son discours :

— Nous ne savons pas grand-chose de votre vie sentimentale et sexuelle… sauf que vous étiez vierge au moment de la fouille à l’aéroport… Vrai ou faux ?

En balbutiant, l’Européenne raconta comment elle avait été maltraitée pendant la fouille puis violée avec la matraque. La commandantee Zéro buvait ses paroles. Ses yeux brillaient de perversité.

— Qu’avez-vous ressenti à cet instant ?

Sandra répondit qu’elle avait eu honte et mal… La commandante Zéro insista.

— Pas la moindre sensation de plaisir ? Une belle fille comme vous ? Je n’y crois pas… Je vais vérifier cela sur-le-champ… Tenez-vous droite, menton haut, mains derrière le dos, jambes serrées… Exécution !

Le ton martial glaça d’effroi Sandra. La militaire ouvrit un tiroir, et sortit une cravache. Elle s’assit sur le bord du bureau, détailla Sandra. Cette dernière comprenait très bien ce qui l’attendait. Malgré elle, elle était troublée.

La commandantee Zéro tendit la cravache et fit sauter les boutons du chemisier de Sandra. Apeurée, celle-ci ne bougeait pas. La militaire contourna sa victime. Par-derrière, elle tira sans ménagement sur le chemisier qui devint guenille. La fraîcheur de la climatisation accentua l’érection des pointes des seins de Sandra, tant et si bien qu’elles dépassèrent au-dessus des bonnets du soutien-gorge. Sandra dut mettre ses mains derrière la nuque et écarter ses jambes. Ainsi offerte à sa responsable, elle n’en menait pas large.

La suite correspondit à ce qu’elle redoutait. La commandantee Zéro l’interrogea d’abord sur ses seins et lui fit raconter avec force détails ce qu’elle faisait avec depuis qu’elle était pubère. Gênée, Sandra décrivit comment, sous la douche, elle frottait ses aréoles et avoua que cela l’irradiait jusqu’au bas-ventre.

— Nous allons vérifier.

Sandra hocha la tête pour signifier son accord, mais avait-elle le choix ? La commandantee Zéro prit un coupe-papier sur son bureau et trancha le soutien-gorge entre les bonnets, avec une telle adresse que la peau dessous ne fut même pas effleurée. La militaire se rengorgea.

— Pas une seule éraflure. Mais n’ayez crainte ; vous aussi vous apprendrez à vous servir d’un poignard.

Les seins arrogants furent alors les jouets de la perverse militaire. Elle se moqua de la trace blanche due au maillot de bain.

— Notre esthéticienne s’en occupera, comme du reste !

Puis, déchaînée, la commandante estima la taille des seins en les parcourant de long en large avec le bout de la cravache. Elle s’attarda sur les pointes qu’elle étira. Tordus dans tous les sens, les minuscules cônes de chair rougissaient. Sandra se mordait la langue pour ne pas trahir son plaisir et sa souffrance. Pour en terminer, la commandantee lui demanda de se caresser les seins face à la caméra vidéo juchée au-dessus de la porte d’entrée du bureau. La jeune femme s’exécuta et laissa échapper un gémissement révélateur.

— Bonnes dispositions. Vous allez pouvoir en contenter beaucoup dans ce camp.

À coup de ciseaux, la commandantee débarrassa Sandra de sa jupe, faisant apparaître le slip, qui subit le même sort. La Française, jambes écartées, présentait son bas-ventre velu à la militaire.

— Parlez-moi de votre chatte ! La faites-vous souvent miauler et comment ?

Sandra fixa l’officier avec des yeux ronds et reçut un coup de cravache sur les seins.

— Vous ne savez ce qu’est une chatte ? Eh bien, nous allons l’apprendre ensemble. Vous allez me suivre pour la visite médicale !

Avant de sortir du bureau, Sandra dut lécher les talons aiguilles de la militaire qui, ensuite, lui marqua les seins de traces rouges avec la pointe de ses escarpins.

CHAPITRE X

L’INFIRMIÈRE VICIEUSE

Nue, les mamelons en feu, Sandra, dut suivre de longs couloirs devant la commandantee. Elle croisa nombre de militaires, femmes et hommes, qui ricanaient en passant. Humiliée, elle évitait leurs regards. Arrivées à l’entrée du bâtiment médical, les deux femmes furent stoppées par le garde de faction qui en profita pour se rincer l’œil. Malgré la nudité de Sandra, il l’obligea à subir un contrôle au détecteur de métaux. Il s’attarda, faussement naïf, sur son pubis, la contraignit à écarter les jambes. L’homme, ruisselant de sueur, frotta son engin de détection sur les lèvres du sexe de Sandra, encouragé par l’attitude complice de la commandantee. Sandra subit la fausse fouille sans broncher mais elle se mordit la langue quand le bâton métallique lui titilla le clitoris. La commandantee interrompit le manège.

— Inutile de la faire défaillir avant que nous ayons pu voir nous-mêmes ce dont elle est capable… du point de vue sexuel bien sûr.

Le rire glacial de la femme officier résonna dans l’entrée. Sandra s’attendit donc au pire pour la suite. Elle respira un bon coup, suivit la commandantee dans la salle d’attente du service médical.

Après la formalité d’inscription sur le registre des visites, Sandra fut reçue par une infirmière indienne aux yeux perçants qui la détailla de la tête aux pieds. Dans un anglais parfait, après un silence gênant, elle s’adressa à la commandantee.

— Cette femelle est vraiment bien faite. J’espère qu’elle est aussi en parfaite santé, sinon retour à la prison !

Sandra frissonna au souvenir de la cellule exiguë, des mégères qui y étaient incarcérées.

La commandantee se mit derrière Sandra et lui fit dresser les seins en lui pinçant les pointes sans ménagement. Sandra vit le regard coquin de la femme en blanc fixer ses globes tendus.

— Je vous la laisse pour remplir son dossier médical… N’en profitez pas trop !

L’infirmière sortit un imprimé d’un tiroir de son bureau.

— Prénom, nom, nationalité, âge, formation…

Sandra dut répondre à une liste impressionnante de questions. Elle rougit quand elles évoquèrent des sujets intimes.

— Vous allez me préciser les dates d’apparition des seins, des premières règles, de votre première contraception, de votre premier examen gynécologique… Exécution !

L’Européenne bafouillait tant bien que mal ses réponses. Elle était bien en peine de se rappeler certains détails, qui remontaient à des années et auxquels, sur le moment, elle n’avait guère prêté attention. L’infirmière sortit d’une armoire médicale un ruban élastique utilisé pour les prises de sang. Elle le plia en deux, ordonna à Sandra de se pencher coudes étalés sur le bureau. Les fesses rebondies et les jambes écartées permirent à l’Indienne de s’offrir une petite séance de fessée.

— Ça va te rafraîchir la mémoire. Tu as intérêt à être précise sinon je te fouette jusqu’au sang.

Malgré la dureté de ses paroles, l’infirmière retenait ses coups. Elle reluquait la chatte humide entre les cuisses de Sandra.

— Petite cochonne… Tu te laisses aller à ton plaisir devant moi !

Elle enfonça l’index dans la fente de Sandra, le ressortit luisant de mouille, le mit sous le nez de la jeune Européenne.

— Lèche tes cochonneries, salope ! Notre médecin a horreur des femmes qui se négligent…

Sandra, malgré ce qu’elle avait déjà enduré, était au bord des larmes mais elle lécha le doigt de l’infirmière. Celle-ci répéta l’opération à plusieurs reprises avant d’ordonner à son souffre-douleur de s’allonger sur la table de consultation, jambes repliées sur la poitrine. Elle prit un appareil électrique qui ressemblait à un sèche-cheveux.

— Écarte tes cuisses à fond. Ce n’est pas sain de garder les cheveux mouillés.

Riant aux éclats de sa plaisanterie, l’infirmière commença par une chaleur tolérable mais, sans prévenir, augmenta le niveau jusqu’à ce que Sandra proteste. L’Européenne sentait le gonflement des lèvres intimes et du clitoris. Elle était à deux doigts d’un orgasme inattendu mais l’Indienne, visiblement satisfaite de sa petite séance de domination, arrêta son appareil.

— Embrasse-moi sur la bouche.

Sandra paniqua. Elle avait rarement embrassé des garçons, jamais des filles, du moins de cette façon, comme une amoureuse. L’infirmière mit fin à ses réticences en plaquant ses lèvres sur les siennes. Éberluée, Sandra sentit monter en elle un plaisir inattendu. Elle rendit son baiser à l’Indienne et quand elles se séparèrent, toutes deux étaient à bout de souffle. L’infirmière se reprit vite.

— Tu feras une bonne suceuse, garce… Maintenant, montre-moi ce que tu peux faire avec ta langue dans un orifice plus spécial.

Sandra comprit. Elle s’allongea sur la table de consultation, la tête dépassant du bord. L’infirmière, plutôt grande, ouvrit sa blouse, retira son slip brésilien de dentelle rose et présenta son sexe épilé en plaçant son entrejambe écarté au-dessus de la figure de la Française.

Sandra n’avait jamais vu la fente d’une autre fille de si près. Les petites lèvres écarlates pendaient, humides. Le capuchon du clitoris était orné d’un petit anneau doré relié par de fines chaînettes à deux autres anneaux identiques fixés à chacune des grandes lèvres. La vue de ces bijoux intimes troubla Sandra mais elle hésitait à lécher le sexe de l’infirmière. Elle n’avait jamais fait ça et, malgré son émoi, l’idée de plonger sa langue dans cette chatte en feu la dégoûtait. La femme en blouse blanche la rappela à l’ordre.

— Dépêche-toi, sale Européenne, sinon la punition que je demanderai pour toi sera terrible ! Lèche ma chatte, vite !

L’odeur du sexe était épicée mais Sandra s’exécuta. Elle enfila sa langue entre les nymphes, cherchant d’instinct l’entrée du vagin. Un filet de mouille suinta dans sa bouche. À sa grande surprise, ce n’était pas aussi désagréable qu’elle s’y attendait. Elle lécha alors la vulve à grands coups de langue, sous les encouragements de sa partenaire.

— Oui… comme ça mais plus fort !

Prise d’une inspiration, Sandra effila le bout de sa langue, l’enfonça dans le vagin étroit de l’Indienne. Le buste cambré, l’infirmière râlait. Elle se pinçait les pointes de seins percés des mêmes anneaux que son sexe. Au moment de l’orgasme, elle poussa une plainte stridente. C’est alors que la porte s’ouvrit.

— Infirmière Athana, vous auriez pu nous épargner ce cri de bête… Nous vous croyions plus réservée ! Vous pouvez amener notre nouvelle recrue au docteur Speks…

CHAPITRE XI

CONTRÔLES INTIMES

La commandantee était entrée dans la salle sans crier gare. Elle contemplait d’un air goguenard Sandra qui, d’un revers de main, essuya sa figure couverte de mouille.

— Je savais bien que vous cachiez vos capacités. Nous aurons l’occasion d’en reparler en tête à tête !

Sandra, les pointes des seins toujours dressées, le clitoris durci par la séance de gouinage, suivit l’infirmière dans le bureau du docteur Speks. Ce dernier, assis derrière un large bureau, lisait le dossier de Sandra en compagnie d’un autre homme. Ils ignorèrent les deux femmes pendant plusieurs minutes, ensuite l’infirmière, obéissant à un signe du docteur en blouse blanche, présenta Sandra qui s’efforçait de cacher sa gêne. Malgré tout ce qu’elle avait subi, elle n’était pas encore habituée à se tenir nue devant deux hommes.

— Notre dernière recrue… Une Européenne intelligente, belle, naïve avec les substances interdites. Elle paraît en bonne santé et très obéissante.

— Très bien, Athana… Le docteur Psikos et moi allons vérifier très en détail. Laissez-nous.

Sandra, mains derrière le dos, dut rester debout face aux deux médecins et répondre à de banales questions avant que le docteur Speks ne se lève, lui tourne autour et passe son index le long de la colonne vertébrale. Surprise, elle poussa un cri. Les deux hommes se moquèrent d’elle.

— Comme future militaire, il faudra être moins douillette.

Sandra avait caché ses seins. C’est ainsi qu’elle suivit le docteur Psikos dans une autre pièce toute blanche avec une simple table, deux chaises et un ordinateur. Pendant plus d’une heure, elle subit un questionnaire très complexe destiné à mesurer ses qualités de résistance psychologique. Elle était assise jambes écartées pour que le docteur puisse reluquer à loisir sa fente.

— Nous allons faire un test psychologique, ensuite nous reparlerons de votre séance avec Athana.

Sandra se dit qu’il devait y avoir des caméras vidéo partout dans les bâtiments. Elle se concentra sur son test, évitant le regard pervers du docteur fixé sur ses seins et ses cuisses écartées. L’épreuve terminée, Sandra eut un entretien serré qui la conduisit au bout d’elle-même. Le docteur Psikos, impassible, lui posa une ultime question.

— Seriez-vous prête à tout pour obtenir votre liberté définitive ?

— Oui bien sûr… Je n’ai rien à perdre et…

— Même de vous faire pénétrer l’anus ?

Blême, Sandra acquiesça. Au point où elle en était qu’importait une humiliation de plus ? Le docteur se leva.

— Nous en reparlerons donc très bientôt tous les deux. Comme de votre entretien particulier avec cette gouine d’infirmière.

Il raccompagna Sandra en lui matant les fesses.

Une fois dans le bureau du docteur Speks, le docteur Psikos fit un rapport rapide à son collègue visiblement intéressé par les nichons de Sandra au garde-à-vous.

— Cette jeune femme est réservée en apparence mais prête à tout pour se sortir de sa situation… À vous de jouer, mon cher…

Sandra se retrouva seule face au docteur Speks qui la reluquait sans vergogne. L’homme inspirait la crainte. Il était chauve. Son visage était barré par une fine moustache grisonnante qui contrastait avec des yeux noirs inquiétants.

— À nous deux ! Sachez que je suis le colonel Speks, le médecin du centre de formation. Vous me devez obéissance absolue…

Le ton glacial du docteur accrut l’inquiétude de l’Européenne. Les pointes de ses seins dardaient. Par réflexe, elle les cacha. L’homme, les poings sur les hanches, lui ordonna d’enlever ses mains et lui promit de désagréables moments si elle recommençait à agir sans ordre.

Après un entretien très précis sur son passé médical, Sandra vit revenir l’infirmière qui lui prit toutes les mensurations possibles. Elle n’osa pas protester quand l’Indienne lui fit écarter les jambes pour mesurer la longueur du sillon fessier et celle de sa fente intime, et en profita pour frotter la vulve avec le mètre-ruban. Sandra eut un sursaut que le docteur Speks remarqua.

— Sensible ? Nous verrons cela bientôt, plus finement…

Le docteur Speks fit entrer l’Européenne dans une salle où trônaient une table d’examen, diverses armoires et dessertes avec quantité d’appareils et, ce qui inquiéta surtout Sandra, un fauteuil gynécologique chromé avec un siège et un dossier réduits au minimum.

Sous les yeux avides de l’infirmière indienne, Sandra fut examinée sous toutes les coutures par le docteur Speks qui restait très professionnel. Il avait ordonné à son assistante de noter tout ce qu’il disait sur le dossier de sa patiente. L’Européenne crut qu’il en avait fini lorsqu’il regagna son bureau mais il fit un signe à l’Indienne qui poussa Sandra devant le fauteuil gynécologique.

— Jambes écartées ! Mains derrière la nuque et tête haute ! Vite !

Le docteur Speks vint s’asseoir sur le tabouret d’examen.

— Je dois m’assurer qu’une femme est apte à subir toutes les contraintes de cette école. Tendez votre bassin en avant !

Sandra obtempéra timidement. L’Indienne lui poussa les fesses en même temps qu’elle lui tirait les épaules en arrière. L’Européenne poussa un cri de surprise. Le docteur fixa le bas-ventre rebondi partagé comme un fruit mûr par la fente béante.

— Cela me semble intéressant pour la suite ! Infirmière, attachez-la ! Nous allons tester sa résistance à la douleur.

L’Indienne lia les poignets et les chevilles de Sandra au fauteuil avec des sangles de caoutchouc pour les prises de sang. Ainsi, l’Européenne ne pouvait guère bouger. Elle vit l’infirmière sortir et revenir avec un martinet.

Sandra n’osa pas protester de peur de recevoir une plus dure punition.

Elle ferma les yeux quand la première cinglée s’abattit sur ses seins. Des lignes rouges s’étalaient en travers des globes laiteux. L’Indienne concentrait ses coups sur les mamelons bruns qui s’érigèrent. Sandra se mordit la langue pour cacher sa souffrance mais, à sa grande honte, une coulée de mouille suintait de son sexe. D’un geste, le docteur mit fin à la punition.

— Parfait ! La douleur l’excite. Ici, c’est ce qu’il faut, mais ne vous y trompez pas, mademoiselle, ce n’est qu’un minuscule aperçu de ce qui vous arrivera en cas de faute.

Sandra n’eut guère le temps de respirer ; le docteur ordonna à l’infirmière d’appeler l’esthéticienne.

— Je veux une vulve bien dégagée pour les examens que je dois pratiquer.

Sandra, assise sur le fauteuil d’examen en position gynécologique, dut subir une épilation intime. Le médecin était retourné remplir quelques dossiers. L’esthéticienne avait le type européen mais elle était sèche quand elle parlait à Sandra.

— Écartez vos cuisses mieux que cela. Sinon, je vais être obligée de faire plus mal !

Sandra n’avait jamais pensé à traiter sa toison sexuelle. Cette épreuve l’humilia. Ses grandes lèvres étaient nues. Son clitoris et ses petites nymphes émergeaient au milieu de sa fente. L’esthéticienne n’avait laissé qu’un fin triangle autour de l’entaille sexuelle. Là où la cire avait arraché les poils, la peau était rose et brûlait. L’infirmière prit quelques clichés au polaroïd.

— C’est pour votre dossier d’identification. Nous devons tout répertorier.

Pendant la séance, Sandra avait eu du mal à maîtriser son excitation, surtout lorsque l’esthéticienne avait calmé ses irritations en lui massant la vulve avec une crème apaisante. La femme en avait profité pour toucher le clitoris. Sandra avait sursauté de surprise.

— Sensible ! Le docteur Speks saura mesurer cela mieux que moi !

En revenant vers la salle d’examen, Sandra sentait que sa chatte aux lèvres gonflées suintait de mouille. Ce détail n’échappa pas au docteur Speks.

— Vous ne savez pas retenir vos instincts sexuels, mademoiselle la dépravée. Infirmière, notez cela dans le dossier et pensez à la punir en sortant d’ici !

La gorge serrée, Sandra attendait la suite avec crainte. Sous prétexte d’examens médicaux nécessaires à son acceptation dans l’école militaire, le docteur Speks la palpait dans les moindres recoins en gardant les seins et le sexe pour la fin. Sous ces attouchements appuyés, Sandra rougissait et suait. Ses grandes lèvres glabres se couvraient de mouille. Elle avait envie de se masturber, les doigts enfoncés dans la chatte. Le docteur Speks demanda à l’infirmière de procéder à la palpation mammaire.

— Concentrez-vous sur les mamelons, ils me paraissent bien sensibles.

Avec ses ongles acérés, l’Indienne pinça si fortement les pointes que Sandra ne put retenir un cri de douleur. Le docteur Speks la rabroua.

— Ce n’est qu’un hors-d’œuvre par rapport à ce que notre charmante infirmière va pratiquer sur vos nichons avant que je m’occupe de votre intimité !

La gorge de Sandra se noua quand le docteur Speks fit descendre du plafond deux barres métalliques terminées chacune par une menotte. L’infirmière enferma les poignets de la jeune femme dans les anneaux d’acier. Le docteur Speks fit remonter les deux barres jusqu’à ce que les bras de sa patiente soient tendus aux limites du supportable. Ainsi attachée, Sandra avait les pieds qui effleuraient le sol. Elle se sentait impuissante face au couple pervers qui lui faisait face.

L’infirmière sortit un boîtier métallique noir muni de deux longs câbles, l’un rouge, l’autre noir, terminés par des pinces. Elle brancha l’appareil sur une prise, le posa sur une desserte. Le docteur Speks s’empara des pinces et les présenta à Sandra qui comprit. Elle tremblait si fort que l’Indienne lui malaxa les mamelons avec douceur.

— C’est juste pour connaître votre niveau de résistance à des sollicitations extrêmes… Vous apprendrez que dans nos régions, certains soumettent leurs prisonniers à de dures séances.

L’infirmière enduisit les aréoles d’un gel conducteur et le docteur Speks referma les pinces sur les bouts bruns.

— À vous de jouer infirmière. Ne vous inquiétez pas mademoiselle, nous connaissons les limites.

Sandra subit pendant un long moment une séance de décharges électriques qui, à mesure que l’intensité augmentait, irritaient de plus en plus ses mamelons. Malgré cette douleur lancinante, elle résista longtemps au traitement avant de pousser un cri incontrôlable qui mit fin à la séance. Ses seins étaient durs comme la pierre, jamais ses pointes n’avaient été aussi dressées. Elle mouillait. Dans un éclair de lucidité, elle réalisa que ses bourreaux étaient en train de la pervertir. Jamais plus elle ne serait comme avant.

Le docteur ordonna à Sandra de s’installer dans le fauteuil gynécologique. La position était humiliante au possible. La tête presque renversée, les bras tendus par les barres métalliques issues du plafond, elle avait les cuisses écartées. Ses pieds étaient maintenus dans les étriers par des lanières. Ainsi installée, elle voyait le renflement prononcé de son mont de Vénus. Elle sentit ses petites lèvres s’ouvrir, l’air frais lui chatouiller l’entrée du vagin.

Le médecin et l’infirmière s’affairaient près d’une armoire. Le bruit des instruments qu’ils manipulaient laissait présager un examen intime très poussé.

— Infirmière ! Commencez l’examen gynécologique. N’omettez aucun détail !

L’Indienne s’accroupit entre les jambes écartelées de Sandra. Le docteur Speks prit des notes tout en fixant la prisonnière d’un regard lubrique.

— Les petites lèvres sont très charnues, roses à l’intérieur. La patiente semble déjà prête pour l’examen gynécologique ; docteur !

— Continuez infirmière !

Sandra remarqua qu’une bosse imposante se formait à l’entrejambe du médecin. Elle ravala sa salive quand elle sentit les doigts de l’infirmière lui lisser les grandes lèvres puis lui coller les petites lèvres. Elle sursauta quand l’Indienne lui mesura la fente avec un mètre-ruban froid. Elle eut honte d’elle en sentant son clitoris durcir sous les attouchements précis. La femme lui décalotta le bouton.

— Le clitoris est en érection, docteur, alors que je ne l’ai encore pas touché…

— Testez sa sensibilité… J’observe les réactions de notre charmante patiente ! Puis nous passerons au meilleur de l’examen !

Pendant de longues minutes, l’index ganté de l’infirmière joua avec le clito de Sandra. Malgré sa volonté de ne pas jouir devant le couple pervers, elle poussa un cri de plaisir quand la femme lui griffa le clitoris.

— Docteur ! C’est une vraie clitoridienne…

— Bien… laissez-moi la place et présentez-moi les instruments.

La gorge sèche, le ventre encore parcouru des spasmes de son orgasme, Sandra subit un examen gynécologique bien plus poussé que celui de son entrée en prison. Comble de perversité, le docteur Speks lui précisa que la scène était filmée et que la cassette serait obligatoirement présentée à la commandantee et à d’autres militaires lorsqu’il lui arriverait d’être en faute avec le règlement. Le toucher vaginal fut intense. Sandra dut subir des pénétrations successives de plusieurs doigts que le médecin faisait tourner violemment dans son vagin. Pas dupe, elle savait qu’il en faisait plus que nécessaire. Ses fesses se soulevèrent malgré sa position inconfortable. Elle fut proche d’un nouvel orgasme tout juste stoppé par le retrait soudain des doigts du docteur Speks.

— Cette femelle est une vraie fontaine ! Au toucher, son sexe est sain, très bien lubrifié et tonique ! Âge de votre premier rapport sexuel ?

Après avoir raconté une fois de plus avec force détails son viol à l’aéroport par les douanières perverses, Sandra subit un frottis vaginal administré sans la moindre douceur par l’infirmière qui racla le fond de la gaine sexuelle. L’Européenne ne put retenir des larmes de douleur. Le docteur Speks et l’Indienne se moquèrent d’elle.

— Petite nature ! Vous devrez vous durcir si vous voulez rester parmi nous… Passons à la suite !

L’Indienne présenta à Sandra une longue barre métallique chromée semblable à une matraque. La jeune femme écarquilla les yeux quand elle découvrit le bout de l’engin. Il ressemblait au gland d’une verge érigée.

Après lui avoir enduit la vulve de lubrifiant, écarté les petites lèvres, l’Indienne appuya l’extrémité de la barre métallique sur les bords du vagin rougi par la masturbation du docteur. Elle la fit tourner jusqu’à ce que l’anneau intime se détende. Alors, d’un coup sec, elle l’enfonça dans l’orifice. Tant bien que mal, Sandra retint ses plaintes de plaisir pendant que la barre métallique progressait dans son ventre, atteignait enfin le fond de son con. L’infirmière annonça :

— Douze centimètres docteur !

— Très bien ! Cela conviendra à la plupart d’entre nous quand nous nous amuserons avec elle !

La chatte en feu, les pointes des seins toujours en érection, Sandra était partagée entre la haine de ce qu’on lui faisait et le plaisir qui, malgré elle, l’envahissait. Elle se dit alors que plus elle jouerait de ses atouts sexuels, plus elle avait une chance de se sortir de sa situation de prisonnière.

Le docteur Speks lui fit subir le reste de l’examen gynécologique en l’humiliant une dernière fois. Après avoir introduit un gros spéculum dans l’anus, et l’avoir écarté au maximum, il lui fit un toucher rectal à deux doigts. Il les ressortit avec des traces visibles d’excréments qu’il fit renifler à Sandra. Elle en eut un haut-le-cœur dont le couple se moqua.

Le docteur Speks la libéra en la félicitant d’avoir subi les tests avec succès. Il insista lourdement sur son excellente santé sexuelle et ses capacités dans ce domaine.

CHAPITRE XII

RÉCRÉATIONS INTIMES

La séance médicale s’était terminée par la rédaction d’un rapport détaillé, agrémenté de photos, que Sandra dut signer. Elle s’engageait à subir des visites médicales poussées toutes les semaines et à utiliser des pilules contraceptives pour éviter toute grossesse qui serait malvenue pour sa future activité.

Les jours qui suivirent furent éprouvants pour Sandra. La commandantee Zéro lui fit alterner cours théoriques intenses et exercices physiques épuisants. Autant les premiers lui paraissaient faciles, autant les seconds l’amenaient à la limite de ses forces.

Étrangement, pendant deux semaines, elle n’eut plus à subir ces perverses séances de déshabillage et de contrôles intimes qui l’avaient marquée à son arrivée. Même les punitions promises semblaient oubliées. Après avoir découvert les plaisirs de l’orgasme, elle se sentit frustrée de ne plus être sollicitée. Tous les soirs, dans sa minuscule chambre individuelle, elle apprenait à se faire plaisir. Elle avait d’abord commencé par se caresser les seins puis, avec sa brosse à cheveux, elle torturait ses mamelons en les coinçant entre les fines dents métalliques qu’elle manipulait dans tous les sens. Soir après soir, elle chercha à compléter la panoplie de ses jeux pour éviter la lassitude. Elle utilisa la forte chaleur de son sèche-cheveux mural pour faire bander les pointes de ses nichons aux limites de la brûlure. Chaque fois qu’elle jouait avec ses seins, elle atteignait une jouissance qui s’approchait des orgasmes que lui avait imposés le docteur Speks.

Au bout de quelques soirs, elle se dit qu’elle pourrait aller plus loin en s’occupant de sa chatte. L’épilation à la cire orientale qui lui avait été imposée était d’excellente qualité puisqu’aucun poil n’avait réapparu. Elle se contenta d’abord de lisser ses grandes lèvres avec les doigts, puis de malaxer ses nymphes jusqu’à ce qu’elles gonflent et s’humidifient. Au fil des soirs, elle s’enhardissait. Elle chercha d’abord à découvrir les mystères de son clitoris en le pinçant de ses ongles pointus. Excitée par le gonflement de son bouton, elle le prenait entre ses doigts et le titillait comme une folle jusqu’à ce que sa tête parte en arrière sur son oreiller, qu’elle étouffe ses cris de plaisir pour ne pas attirer la curiosité des autres. Un soir, elle sortit deux cotons-tige qu’elle introduisit dans la gaine du clitoris. Rapidement, elle sentit le désir l’envahir. Sa manipulation des deux tiges la conduisit directement à l’orgasme.

Après avoir longtemps hésité, elle décida de s’occuper de son vagin qui lui faisait peur. Par souci d’hygiène, elle se frotta les mains au savon avant de triturer ses lèvres intimes. Quand elle sentit que sa vulve commençait à mouiller, elle présenta son index à l’entrée de son vagin. Elle le fit tourner plusieurs fois avant de pénétrer peu à peu la gaine de chair rose jusqu’à la dernière phalange du doigt qu’elle fit coulisser avant de palper les moindres recoins de son con.

Elle éprouva alors le besoin irrésistible de s’occuper de son clitoris. Elle posa son pouce sur le capuchon, fit sortir la petite tête si sensible qu’elle titilla d’abord avec douceur. Quand elle sentit la venue de l’orgasme, elle le frotta avec une intensité telle qu’elle leva ses fesses avant de jouir sans pouvoir retenir ses cris. Elle s’endormit ensuite, nue sur son lit, la chatte tout humide.

Un soir, elle voulut tenter de pénétrer son vagin autrement qu’avec les doigts. Elle fit le tour des objets à sa disposition dans la chambre. C’est dans le cabinet de toilette qu’elle trouva son bonheur. Une fois encore le sèche-cheveux allait servir ses désirs. Elle en démonta l’embout. Après un nettoyage au savon, elle le fixa à nouveau au tuyau qu’elle tira au maximum. Elle se déshabilla ensuite.

Sandra se rappela avec dégoût la pénétration de son sexe par la matraque de la douanière, à l’aéroport. Mais ici, seule dans sa chambre et maîtresse du jeu, ce n’était pas la même chose. Elle s’adossa au réservoir d’eau des toilettes et cala ses fesses sur le bord de l’abattant. Ses pieds posés sur les barres du large porte-serviettes, elle se trouvait écartelée comme sur un fauteuil gynécologique.

Avant d’attraper le long tuyau de plastique du sèche-cheveux, elle se caressa les seins jusqu’à l’érection des mamelons. Après, elle inséra l’embout entre ses grandes lèvres jusqu’à ce qu’elle sente la mouille le faire glisser plus facilement. Elle saisit sa brosse à dents de rechange, toute neuve, s’astiqua le capuchon du clitoris jusqu’à ce qu’apparaisse son bouton rouge vif. Elle écarta au maximum les cuisses, accéléra le rythme du va-et-vient de l’embout entre ses petites lèvres. Très excitée, mais ne voulant pas jouir trop vite, elle passa à un autre jeu.

Elle enclencha la soufflerie du sèche-cheveux en limitant l’intensité de la chaleur. Elle appliqua la fine bouche de plastique sur les pointes des seins tout en frottant ses grandes lèvres gonflées avec la brosse à dents. Quand les mamelons furent durcis par la chaleur, elle abaissa l’embout vers sa chatte. Elle s’amusa un instant avec sa petite touffe de poils puis dirigea le flux tiède vers la fente dont elle assécha les bords. Elle pointa alors le bas des petites lèvres et augmenta la puissance de l’engin. Ses nymphes s’ouvrirent pour permettre au souffle intense de pénétrer le vagin comme un godemiché.

Sandra agita l’embout en le faisant tournoyer pour augmenter l’impression de pénétration. Elle mouillait de nouveau. Avant de chercher l’orgasme, elle augmenta l’intensité de la chaleur du sèche-cheveux et le dirigea vers le clitoris. En quelques secondes, elle sentit une légère brûlure, qui tendit le bouton comme un arc. Si près de la jouissance, elle baissa à nouveau la chaleur et la puissance du flux. D’un coup sec, elle s’enfonça l’embout dans le vagin.

Rendue folle par l’air pulsé qui gonflait son con, Sandra se masturba jusqu’à s’enfoncer entièrement l’embout. Sa jouissance fut si terrible qu’elle en lâcha le flexible et se jeta en arrière les yeux fermés. L’embout fut éjecté du sexe. Elle alla s’allonger sur son lit et s’acheva en réussissant à faire pénétrer toute sa main dans son sexe.

CHAPITRE XIII

EXPÉRIENCES BI

Le lendemain matin, Sandra fut moins attentive que d’habitude aux ordres de ses sévères instructeurs. Alors qu’elle s’entraînait au maniement des armes, elle tira largement en dehors de la cible. Accompagnée de son moniteur, elle fut emmenée chez la commandantee pour expliquer ses lamentables performances.

— Si j’écoute votre lieutenant, vous pensez à autre chose qu’à votre formation… Expliquez-vous, mademoiselle l’Européenne !

Le ton de la commandantee était glacé. Sandra savait que si la femme devinait un mensonge, elle serait sévèrement punie. Elle inventa une histoire de mauvaise digestion pour justifier une nuit courte qui l’avait fatiguée au point d’avoir du mal à se concentrer.

— Très bien, jeune fille ! Votre excuse me semble acceptable…

Alors qu’elle croyait en avoir fini, Sandra suffoqua quand elle vit la commandantee appuyer sur un bouton pour découvrir un grand écran sur le mur et faire sortir un projecteur vidéo du plafond.

— Je vais vous montrer un reportage très instructif tourné hier soir dans votre chambre !

Dans son treillis vert, Sandra transpira comme si elle était entrée dans un sauna. La commandantee s’assit dans son fauteuil, lança le film vidéo.

— Maintenant vous saurez que les chambres sont truffées de caméras.

Atterrée, Sandra ne bronchait pas. La commandantee l’avait déjà vue nue mais pas le lieutenant. Et celui-ci ne cachait pas son excitation pendant que défilaient sur l’écran les images obscènes de la soirée perverse.

La commandantee laissa le film se poursuivre jusqu’au bout. Elle eut tout le temps d’insérer sa main dans son string noir transparent, sous sa jupe kaki, de caresser son clitoris dardé au milieu de son sexe glabre. Le son de la vidéo couvrait le bruit de clapotis de sa masturbation. À la fin, elle jouit discrètement.

— Sale perverse ! J’avais senti que vous réagissiez vite aux sollicitations sexuelles que nous vous avons fait subir à votre arrivée mais là, je suis stupéfaite…

Le discours sonnait faux. Sandra savait qu’elle était tombée dans un repaire d’obsédés.

— Comme pour le reste, votre sexualité est sous nos ordres ! Vous avez transgressé nos règles de fonctionnement et…

Sandra tenta avec maladresse de se défendre.

— Vous ne m’aviez pas dit qu’il était interdit de se donner du plaisir !

— Taisez-vous ! Ici, vous devez marcher droit… Tout le temps. À poil, vite !

Sandra savait qu’il n’y avait aucune autre possibilité que d’obéir. Sous les yeux vicieux du lieutenant et de la commandantee, elle retira ses grosses chaussures de cuir noir et son treillis. La chair de poule l’envahit alors. Tétanisée par la situation, elle resta quelques secondes les bras ballants en slip, chaussettes et soutien-gorge.

— J’ai dit à poil !

Le hurlement de la commandante la ramena sur terre. Elle se rappela qu’elle avait signé un engagement à obéir en toutes circonstances. Elle ôta ses chaussettes et son soutien-gorge. Au contact de l’air frais du bureau climatisé, les pointes de ses seins se dressèrent.

— Regardez, lieutenant, comme ses nichons sont en action… C’est bien une salope ! La culotte… maintenant !

Sandra inséra ses deux pouces sous les côtés du slip, le retira très vite.

La commandante arracha le morceau de tissu blanc de la main de Sandra, le porta à ses narines. Elle en renifla bruyamment l’entrejambe, le donna au lieutenant qui fit de même.

— Vous voyez que notre élève est excitée en permanence. Cette forte odeur n’est pas celle de la sueur des exercices physiques.

— Oui commandante ! Je comprends maintenant son attitude de ce matin…

Sandra se tenait droit sans broncher au milieu du bureau. Elle avait mis ses mains devant son sexe mais les pointes de ses seins trahissaient son trouble. La commandante, après s’être moquée de son attitude, lui ordonna de mettre ses bras derrière le dos.

— Vous allez nous suivre dans cette tenue… Lieutenant, récupérez ses affaires !

Sandra fut conduite dans une pièce blanche et vide hormis un simple tabouret. Avant cela, elle dut traverser plusieurs couloirs où elle croisa nombre de militaires, hommes et femmes, qui, tout en se moquant d’elle, se rinçaient l’œil en la reluquant de haut en bas. Au comble de la honte, elle baissait la tête mais la commandante la lui fit redresser et exigea qu’elle fixe dans les yeux les gens qu’ils rencontraient.

— Lieutenant, à vous de jouer… puisque mademoiselle a besoin d’être calmée !

Sandra, debout au milieu de la pièce, bras tendus vers le plafond, jambes écartées, vulve bien visible, vit le lieutenant s’asseoir sur le tabouret. Au même moment, la commandante ouvrit un placard, sortit un collier de cuir noir prolongé par une longue chaîne brillante terminée d’une poignée de cuir. L’Européenne écarquilla les yeux d’effroi lorsqu’elle vit que la militaire avait également saisi une longue et fine cravache.

— À quatre pattes, sale petite perverse !

Sandra s’exécuta. La commandante lui imposa une position où ses reins creusés mettaient en évidence sa croupe, ce qui rendait bien visibles les grandes lèvres gonflées, collées par la mouille. Ses seins pendaient, les mamelons étaient près de frotter le carrelage.

— Allez, chienne ! Votre maître vous attend pour que vous lui prouviez combien vous regrettez votre faute. Avancez !

Sandra rampa vers le lieutenant mais la commandante tirait en sens inverse sur la chaîne. Le cou endolori, l’Européenne s’arrêta entre les jambes écartées du lieutenant. La commandante lui fit lever la tête et lui ordonna de renifler l’entrejambe kaki. La jeune femme essaya de se détourner de l’odeur âcre du sexe qui traversait l’épais tissu, le long de la fermeture Éclair. D’un coup sec sur la chaîne, la commandante l’en empêcha.

— Il faut développer votre flair de chienne lubrique !

Le lieutenant retira ses rangers, son pantalon de treillis. Il portait un boxer blanc. Sandra remarqua une large tache fraîche au niveau de la bosse du sexe. L’instructeur se rassit sur le tabouret en écartant les cuisses.

Sandra dut d’abord renifler le slip comme une véritable chienne. Dès qu’elle marquait un temps d’arrêt, la commandante la rappelait à l’ordre en cinglant son cul avec la cravache.

L’odeur la dégoûtait de plus en plus quand la militaire dit :

— Cela suffit ! Lieutenant… Débarrassez-vous de votre boxer… Quant à vous, chienne lubrique, fermez les yeux et attendez !

Le lieutenant à peine assis à nouveau, la commandante Zéro masqua les yeux de Sandra et exigea qu’elle renifle l’entrecuisse du jeune officier. Comme attirée par un aimant, la jeune femme colla son nez entre les testicules imberbes.

Après quelques légers coups de cravache sur les fesses, Sandra dut aspirer chacune des boules malgré son aversion pour l’odeur de sueur et d’urine. Elle fut contrainte de lécher lentement la verge dure dont elle sentait les larges veines. La longueur du membre viril lui parut impressionnante. Après avoir décalotté le gland avec sa langue, elle titilla l’entrée du méat. La commandante veillait.

— Ouvrez grand la bouche !

D’un coup sec de la main derrière sa nuque, elle força l’Européenne à prendre entre ses lèvres le gland du lieutenant. Elle lui fit faire les premiers mouvements de pompage.

— Tournez votre langue autour du gland tout en continuant à aspirer cette bite !

Toujours aveugle, Sandra mit du cœur à l’ouvrage pour éviter les coups de cravache de la militaire qui se faisaient de plus en plus cruels. La verge se crispa dans sa bouche. Elle accéléra le mouvement. Le lieutenant cria en éjaculant avec une force extraordinaire. La commandante força Sandra à s’écarter.

— Bravo… Sale petite perverse ! Vous pourrez donc utiliser la fellation comme arme de séduction quand vous serez en mission !

Après s’être rincé la bouche, Sandra fut conduite vers une seconde pièce. Un étrange appareil trônait en plein milieu. Des spots halogènes l’éclairaient. Sandra le fixa avec horreur. Tout était en métal chromé. Un pied épais, boulonné au sol, supportait un système permettant la rotation en tous sens d’une croix métallique équipée d’un minuscule siège avec appui-tête.

La commandante sortit une télécommande d’une desserte à roulettes.

— Montez sur le siège et allongez bras et jambes sur les supports !

Les membres de Sandra furent solidement attachés aux extrémités de la croix. Ainsi, elle se trouvait réduite à une totale impuissance. La commandante actionna l’engin pour ajuster les quatre supports. L’Européenne se retrouva le corps penché en arrière, les jambes largement écartées. Sa chatte ouverte semblait appeler à la pénétration.

— Détendez-vous ! Nous allons vous apprendre à apprécier les délices du sexe en couple.

Le lieutenant s’approcha. Sandra eut peur en découvrant la grosse bite qu’elle avait sucée à l’aveuglette. En pleine lumière, elle paraissait encore plus énorme. L’homme se masturba pour rigidifier sa verge. Il avança doucement vers Sandra.

— Non… Non, je vous en prie… Pas cela ! Je…

Après un coup de cravache de la militaire, Sandra se résigna à subir les violents assauts du mâle. Sans doute conscient des dégâts que pouvait causer sa grosse queue, l’officier enfila une capote. Malgré cela, la jeune femme eut l’impression d’être déchirée quand il la pénétra. Mais après, quand il la pilonna à grands coups de boutoir, elle eut l’impression de plonger dans un gouffre sans fond. Jamais elle n’avait connu une telle sensation. Il ne leur fallut guère de temps pour jouir.

La commandante humilia Sandra en la traitant de chienne en rut. Elle la masturba en lui titillant le clitoris gonflé avec le bout de la cravache. Elle baissa ensuite l’appui-tête et Sandra dut lui lécher le sexe sous les yeux du lieutenant immobile.

— Il est temps de vous montrer toutes les facettes de la sexualité ! Lieutenant, prenez ma cravache !

Le militaire punit Sandra de sa faiblesse pendant les exercices de tir en lui cinglant les seins à plusieurs reprises. Il visait les mamelons. Elle serrait les dents pour ne pas crier. Cependant, la souffrance ne l’empêchait pas de mouiller.

Entre-temps, la commandante était passée dans la pièce voisine. Elle revint nue, à l’exception d’une culotte de cuir noir équipée d’un godemiché hérissé d’aspérités, sauf au niveau du gland. Elle y enfila un préservatif, lubrifia le sexe de Sandra, la pénétra de deux doigts et, quand elle sentit le vagin de l’Européenne prêt à l’accueillir, elle enfonça le faux sexe noir.

Sandra trouva la pénétration violente mais plus agréable que celle du lieutenant. Submergée par le plaisir prodigué par le frottement des aspérités sur les parois de son vagin, elle jouit plusieurs fois, cria qu’elle en voulait encore et encore et atteignit un gigantesque orgasme ponctué d’une éjaculation de mouille dont se délecta la commandante.

Bien qu’épuisée par la dure séance qu’elle venait de vivre, Sandra dut rejoindre les autres recrues pour continuer l’entraînement. Elle était aussi perplexe que gênée parce qu’elle avait éprouvé plus de plaisir à se faire pénétrer par une femme que par un homme.

CHAPITRE XIV

DERNIÈRES FORMATIONS AVANT L’ACTION

En deux mois, Sandra avait été complètement formée pour devenir une espionne capable de remplir tout genre de mission. Ses diplômes universitaires l’avaient bien aidée comme sa volonté de sortir du piège quand l’occasion se présenterait. Bien sûr, elle continuait à être traitée comme un jouet sexuel souvent humilié. Elle avait connu toutes sortes de dépravations avec des hommes et des femmes militaires. Elle restait encore troublée par cette partouze pendant laquelle elle avait dû subir les assauts de tout le personnel dirigeant du centre de formation. Devenue nymphomane par la force des choses, elle avait goûté avec avidité ces situations où elle avait pu parfois mener le jeu. Elle avait ainsi appris comment fouiller une femme et les exercices pratiques l’excitaient tant qu’elle mouillait chaque fois. Elle avait particulièrement apprécié le jour où, en stage dans un aéroport, elle avait repéré une Occidentale en tailleur rose, la quarantaine bien sonnée.

Quoique le contrôle du contenu de ses bagages et le passage sous le portique de détection se soient déroulés sans le moindre problème, la femme restait nerveuse. Intriguée, Sandra, en uniforme de douanière, l’invita à la suivre pour une ultime vérification. La passagère prit de haut cet ordre, mais dut laisser ses bagages aux douaniers et se diriger vers un endroit isolé.

Après lui avoir rappelé brièvement les règles locales concernant la fouille des étrangers en transit, Sandra demanda à la femme de retirer son tailleur. Pudique, la voyageuse se retourna. Sandra eut le loisir d’observer un corps encore parfait malgré l’âge. Au bas de la somptueuse chute de reins, les fesses fermes, bien proportionnées, étaient recouvertes d’un minuscule triangle rose fuchsia quasiment transparent qui laissait voir nettement le sillon. Les jambes étaient recouvertes de bas à jarretières translucides qui soulignaient leur finesse.

À défaut de réussir un gros coup professionnel, Sandra avait eu du flair en choisissant sa victime. La femme respirait la sensualité. Son soutien-gorge, aussi transparent que sa culotte, moulait des seins fermes, aux larges aréoles brun clair, qui se confondaient presque avec le bronzage de la peau. Fendu, le devant du slip laissait voir une fine bande de poils taillée au cordeau. Sandra vit la tête du clitoris pointer en haut de la fente.

Après un contrôle du tailleur et des souliers à hauts talons, Sandra procéda à une palpation rapide de la voyageuse. Elle insista sous les aisselles. Elle sentait déjà un trouble coquin l’envahir. La femme se laissait faire avec une passivité qui ressemblait à de la complaisance.

Sandra lui demanda de retirer ses sous-vêtements qu’elle examina avec minutie bien que sachant déjà qu’elle ne découvrirait rien de suspect. La petite culotte sentait le N°5 de chez Chanel mélangé à l’odeur intime de la voyageuse. Délaissant les dessous, Sandra passa ses pouces sous les seins aux pointes érigées. La respiration de la femme devint plus rapide.

En demandant à la quadragénaire d’écarter les jambes et de se tenir bien droite, la future espionne mouilla sa culotte de coton. Son excitation s’accrut quand, au-dessous du pubis finement épilé, elle aperçut un petit anneau doré qui entourait la base du clitoris et était relié par une chaîne à chacune des grandes lèvres percées par un anneau identique. Elle se dit que ses collègues avaient sûrement mal réglé le portique de contrôle pour que celui-ci ne détecte pas ce bijou intime.

Sandra écarta les fesses de la femme au niveau de l’anus épilé, légèrement humide. Quand, sur son ordre, la voyageuse toussa, les bords de l’orifice se soulevèrent, bâillèrent. Sandra en profita pour insérer son index ganté de latex dans le rectum qui s’ouvrit sans difficulté comme si la femme s’était fait enculer plus d’une fois. Apparemment, elle était sensible de ce côté. Elle poussa un cri quand Sandra fit tourner son doigt.

La voyageuse était devenue cramoisie mais ne disait toujours rien. Elle lançait des regards en dessous à Sandra qui, pas dupe, décida de pousser le jeu plus loin. Elle ordonna à la femme de se pencher en avant. Les gros seins obscènes se balancèrent. Sans attendre qu’on le lui dise, la voyageuse creusa les reins tout en écartant les pieds. Sa chatte, toute luisante de mouille, offrait un spectacle obscène avec ses bijoux intimes. Sandra put se passer de lubrifiant. Après avoir écarté les petites lèvres, elle enfonça sans douceur ses doigts dans le vagin. La femme balançait son cul d’un côté à l’autre comme une hystérique. Elle perdit tout à fait le contrôle d’elle-même en jouissant. Sandra s’en rendit compte quand un jet d’urine fusa sur son gant de latex en même temps que les giclées de mouille. Excitée par la situation, la Française présenta sa main souillée devant la bouche de son souffre-douleur.

— Il n’y a rien dans ton con ni dans ton cul mais, à présent, tu vas nettoyer tes cochonneries.

La voyageuse, sans aucun doute une obsédée achevée, tendit la langue sans émettre la moindre protestation. Au contraire, ses yeux brillaient d’une lueur malsaine pendant qu’à petits coups, elle léchait le gant. Celui-ci fut vite propre mais la femme ne cacha pas sa déception quand Sandra lui ordonna de se rhabiller et de rejoindre l’aire d’embarquement.

CHAPITRE XV

DERNIÈRES HUMILIATIONS

Quelques jours après son stage comme douanière, la commandante convoqua Sandra dans son bureau.

— Vous avez franchi tous les obstacles de la formation avec succès malgré certaines dérives qui vous ont coûté quelques désagréments… Êtes-vous prête à montrer votre talent sur le terrain ?

Une réponse négative étant impossible, Sandra acquiesça. La commandante lui exposa les buts de ses premières missions. II s’agissait de récupérer des opposants politiques exilés dans un pays voisin. La militaire prit un air sévère.

— Mais avant, vous allez devoir payer votre attitude avec le docteur Psikos à votre arrivée ici ! Nous n’oublions rien…

Atterrée, Sandra plaida que c’était du passé et que depuis, elle avait démontré sa maîtrise. L’officier éclata de rire.

— Désolée pour vous mais Psikos est un homme aux exigences sexuelles très spéciales ! Et puis, c’est une excellente occasion de vous rappeler que la docilité est votre seule chance, même en mission.

Sandra préféra ne pas insister. Elle avait la désagréable impression que son interlocutrice lisait dans ses pensées et devinait son objectif : profiter de la première occasion pour s’enfuir.

Le soir même, elle fut conduite par la commandante dans l’appartement privé du docteur Psikos. Il était habillé d’une simple robe de chambre noire en satin. Il leva son verre de champagne.

— Bienvenue, chère demoiselle insolente ! J’ai choisi d’attendre pour régler nos comptes, pour que la punition en soit plus excitante et surprenante… pour vous !

Sandra avait immédiatement eu de la répulsion pour cet homme qui transpirait le vice et là, plusieurs semaines après, elle devait se soumettre à ses désirs. Elle en eut froid dans le dos. Quand la commandante annonça qu’elle participerait à la soirée, elle fut encore moins rassurée. La militaire n’allait sans doute pas modérer les exigences de Psikos, au contraire.

— Passons à côté pour nous préparer !

Sandra dut pratiquer un lent strip-tease devant Psikos alors que la commandante s’était réfugiée derrière un paravent pour se déshabiller. La militaire revint harnachée d’un soutien-gorge redresse-seins qui mettait en valeur sa poitrine généreuse. Elle portait un string de cuir équipé d’un godemiché. Sandra remarqua deux étranges excroissances de part et d’autre du string et des bandes verticales brillantes le long de la fausse queue. Elle n’eut pas le temps d’en deviner l’utilité. La commandante lui tendit quelque chose.

— Enfilez ça !

Il s’agissait d’une culotte munie elle aussi d’un gode mais plus court et plus fin que celui de la commandante. Sandra se demanda ce qu’on attendait d’elle. Elle comprit qu’elle allait se faire pénétrer puisque le fond de la culotte était ouvert laissant son anus et sa fente disponibles.

Le trio rejoignit une pièce dont trois des quatre murs étaient recouverts de larges et hautes glaces. Avec leurs faux sexes, les deux femmes étaient réellement obscènes. Le docteur Psikos ôta sa robe de chambre. Sa verge émergeait d’un mini-slip. L’homme était circoncis. Le gland était énorme, le bas de la verge noueux.

Sans un mot, Psikos se débarrassa de sa culotte. Il se mit à quatre pattes sur le sol, le cul poilu levé, les cuisses écartées. La commandante tendit un tube de vaseline à Sandra.

— Lubrifiez le trou du cul de ce chien.

Sandra étala rapidement du gel autour de l’anus du docteur mais la commandante la rabroua.

— Idiote, c’est à l’intérieur qu’il faut en mettre.

Bon gré mal gré, l’Européenne dut introduire son index enduit de crème dans le cratère brunâtre qui se crispait comme pour l’absorber.

— Notre esclave canin est-il prêt à recevoir sa récompense ? clama ironiquement la militaire.

— Oui,maîtresse ! Que cette chienne me fasse aboyer de plaisir !

Sandra comprit. Poussée sèchement par la commandante, elle se mit à genoux derrière le docteur Psikos dont elle apercevait le visage cramoisi dans les glaces. Elle savait qu’il voyait également le sien.

— Prenez ce chien à la taille et enculez-le vite ! Il n’attend que ça !

D’abord hésitante, Sandra se prit au jeu. Après quelques tâtonnements, elle réussit à introduire le gland de son gode dans l’anus du docteur puis donna un coup de reins. L’homme émit une plainte mais la jeune femme ne s’y trompa pas. Il râlait de plaisir, non de souffrance. Encouragée, elle enfonça plus loin la queue factice.

Alors qu’elle avait déjà fait pénétrer la moitié de sa fausse bite, elle sentit les mains aux ongles longs de la commandante lui empoigner les hanches.

— Continuez à limer ce chien et regardez droit devant vous en levant la tête !

Sandra comprit que la femme allait à son tour la baiser avec son gode. Elle pria pour qu’elle se contente de son vagin déjà fort humide comme à son habitude.

Elle sursauta quand le gland écarta ses petites lèvres. La femme lui pinçait la peau des hanches. Elle avait peur d’être déchirée tant le faux sexe lui semblait énorme. La commandante poussait comme une furie. Cela incita Sandra à accélérer son rythme dans l’anus de Psikos. Une odeur âcre remplit la pièce. Le docteur criait son plaisir. Sandra, ne pouvant plus retenir sa jouissance, gémissait chaque fois que le gode heurtait le fond de son vagin. Sa mouille ruisselait le long de ses cuisses. Soudain, elle vit dans la glace la commandante appuyer sur l’excroissance droite de son string. Elle se cambra quand de petits chocs électriques envahirent son sexe. Excitée, elle donna un coup de reins si puissant que sa fausse verge entra jusqu’à la garde dans l’anus de Psikos qui jouit en hurlant. Sandra ne bougea plus pour apprécier les derniers assauts de la commandante qui avaient augmenté l’intensité des secousses électriques du gode. Son orgasme fut tel qu’elle réclama que la militaire lui lèche la chatte. L’officier refusa.

Après cette ultime et perverse humiliation, Sandra se soumit à une dernière visite médicale avant son départ en mission. L’infirmière indienne en profita pour lui infliger un toucher vaginal appuyé.

CHAPITRE XVI

LA TRAHISON DU DÉSIR

Après voir reçu les dernières instructions de la commandante, Sandra se rendit auprès de la caporale en charge de la gestion des tenues des militaires du centre de formation. Elle se déshabilla devant elle. La militaire la contemplait avec une expression vicieuse. Peut-être avait-elle rarement l’occasion de voir des Européennes dans le plus simple appareil.

— Vous êtes sacrément bien faite… Suivez-moi dans la pièce réservée aux tenues spéciales des espionnes en mission.

Sandra découvrit une armoire remplie de tenues sexy. Elle en avait bien vu dans les magazines qu’elle lisait en Europe mais n’en avait jamais porté faute de moyens pour les acheter.

La caporale lui prit les mesures des seins, de la taille, des cuisses mais aussi de la fente. La militaire avait tellement tendu le mètre-ruban qu’elle avait ouvert les grandes lèvres de la chatte de Sandra.

— La longueur de votre entrejambe est importante… Je vois bien quelle taille vous donner !

La militaire semblait se délecter de s’occuper d’une Européenne toute fraîche venue et éduquée pour obéir. Elle lui fit essayer des tenues de lingerie transparente qui laissaient apparaître avec obscénité les mamelons et la minuscule toison pubienne de Sandra.

— Écartez vos jambes que je contrôle la tenue de votre string !

L’Européenne sursauta quand les doigts de la femme lui lissèrent les bords des grandes lèvres qui débordaient de l’étroite bande de tissu. La militaire encouragée par la passivité de Sandra promena son index du renflement du pubis à l’anus.

— Celui-ci vous va bien… Quelle sensation avez-vous eue quand j’ai passé mes doigts sur votre sexe ?

Surprise par tant d’aplomb, Sandra bafouilla :

— Euh ! Je… Le tissu est bien doux et…

— Très bien, très bien ! Passons au soutien-gorge !

Pendant une bonne heure, Sandra se soumit aux palpations perverses de la caporale qui profitait de chaque essai pour lui pincer et lui étirer les mamelons.

Après avoir récupéré ses tenues, la nouvelle espionne prépara sa valise dans laquelle un matériel microscopique était prévu pour qu’elle communique avec la commandante durant la mission. Le soir, elle eut un mal fou à s’endormir. Pour la première fois depuis des mois, elle allait jouir d’une relative liberté et cela lui mettait les nerfs à fleur de peau. Elle se calma en se masturbant comme une hystérique avec ses doigts.

Le lendemain matin, elle fut conduite à l’aéroport avec de faux papiers au nom de Leslie Parkson. Elle profita du vol, assez court, pour dormir. Arrivée à destination, elle dut se soumettre au rituel contrôle de douane. Les préposés avaient un air sévère qui l’inquiéta. Le vidage en règle de sa valise et de son sac la fit rougir de honte quand les hommes échangèrent à mi-voix des propos moqueurs au sujet de ses dessous. Malgré cela, ils la laissèrent passer sans lui faire de remarques. Avant d’arriver à son hôtel, elle eut le temps de constater combien les étrangères les plus sexy étaient matées par les hommes de la rue et vilipendées du regard par les femmes jalouses.

Dans ce pays, les rues restaient animées après la tombée du jour et l’activité à l’intérieur de l’hôtel aussi. L’Européenne passa une partie de la nuit à entendre à travers les fines cloisons de sa chambre les gémissements de couples en train de baiser. Elle en fut troublée bien que les expériences de dépravation poussée qu’elle avait vécues au centre de formation l’aient rendue plus blasée vis-à-vis du sexe.

Les jours qui suivirent lui permirent de s’imprégner des particularités de la capitale de ce pays ni ennemi ni ami du pays qui lui confiait sa mission. Par son charme naturel, elle réussit à entrer facilement en contact avec des femmes et des hommes proches de ses cibles. Après quelques dîners bien arrosés, elle recueillit quantité de renseignements utiles à sa mission. Elle jouait de ses tenues souvent aguichantes pour piéger les mâles mais elle s’arrangeait pour arrêter le jeu quand les tentatives de caresses devenaient trop intimes. Avec les femmes, elle devait déployer des talents d’écoute et d’attention pour gagner leur confiance.

Un soir, elle fut contrainte d’aller plus loin dans son approche d’un homme. Les renseignements qu’il semblait détenir étaient des plus précieux. Après une maigre récolte en jouant simplement de sa séduction, Sandra-Leslie comprit qu’elle devrait s’offrir à lui. Elle le laissa caresser ses cuisses gainées de bas sous la table du restaurant où ils dînaient. Son visage resta de marbre quand l’épaisse main poilue de son voisin remonta pour s’insinuer sous le bord du string de dentelle blanche. Encouragé par sa passivité, l’homme prenait de l’assurance. Il pinça les grandes lèvres avant de s’attaquer au clitoris. La jeune femme commença à tortiller du cul sur sa chaise. Excitée par la situation mais voulant éviter que les autres convives le remarquent, elle proposa alors crûment à l’homme de terminer la besogne dans une chambre d’hôtel.

Dès le début, la nuit promit d’être torride. Pour mettre sa proie en condition, Sandra se déshabilla de la façon la plus suggestive. Une fois son string baissé sur les chevilles, elle écarta ses jambes et plaqua sa main sur son pubis bombé. De la voir se masturber affola l’homme. Il lui sauta dessus, l’embrassa goulûment et la bascula sur le lit. Après lui avoir sucé les pointes des seins, il descendit vers le sexe ouvert et déjà luisant de mouille.

— Petite salope ! Tu m’as bien allumé… Je vais déguster ce dessert !

Alors qu’elle avait gardé son porte-jarretelles, l’homme, lui, était nu. Son ventre bedonnant aurait rebuté la jeune femme en d’autres circonstances mais elle était à présent une espionne prête à accomplir toutes les besognes. Elle se laissa sucer la chatte et, pour abréger le jeu, simula l’arrivée d’un orgasme violent pour que son partenaire la baise immédiatement.

Devant sa réticence, elle prit la verge dressée entre ses mains. Elle l’absorba dans sa bouche, titilla l’entrée du méat. Elle était si large qu’elle put y introduire la pointe de la langue. L’homme hurla son plaisir. Les spasmes de l’érection toute proche incitèrent Sandra-Leslie à lâcher la bite et à s’accroupir au-dessus de l’homme. Elle écarta ses petites lèvres et s’empala sur la queue. Elle prit l’initiative des va-et-vient en faisant onduler son bassin…

La jeune espionne sentit venir l’orgasme de sa victime. Il commençait à soulever avec vigueur ses fesses pour s’enfoncer au plus profond dans le vagin de Sandra. Malgré une excitation certaine, la jeune femme savait qu’elle aurait du mal à atteindre l’orgasme. Elle simula la jouissance en poussant des cris de femelle en rut. L’homme n’y vit que du feu. Il éjacula en jets puissants avant de se retirer brusquement.

— Je vais te donner du plaisir une seconde fois… Encore plus fort !

Sandra n’eut guère le temps de s’interroger. L’homme l’avait couchée sur le lit en lui remontant les genoux à hauteur des nichons. Il lui écarta les cuisses et lui présenta à la figure sa main aux doigts groupés.

— Comme ta chatte est bien mouillée, je vais lui faire découvrir les délices d’une bite à plusieurs branches !

La main de l’homme s’insinua sans aucun problème dans la fente de Sandra. Elle laissa faire. C’était le prix de sa réussite. Elle grimaça quand les doigts épais envahirent sa gaine vaginale. La dextérité de l’homme fut telle qu’il lui procura un vrai orgasme quand la main entière la pénétra sauvagement.

— Oui, oui… Encore, encore…

L’homme était comblé. Sandra n’en pouvait plus. Ils se couchèrent après avoir bu une coupe de champagne. Dans celle de l’homme Sandra avait glissé un léger euphorisant. C’est ainsi qu’elle obtint les renseignements qu’elle cherchait.

CHAPITRE XVII

ENTRE FILLES

Quelques jours plus tard, Sandra ferra un autre gros poisson, ou plutôt, cette fois, une belle sirène. Kira était une exilée à la beauté asiatique envoûtante. La jeune espionne se laissa charmer et en oublia certaines règles de prudence de son nouveau métier. Elle alla retrouver sa proie dans un lieu connu, une boîte de nuit à la mode.

Vêtue d’une robe moulante en tissu élastique rouge, qui s’arrêtait haut sur les cuisses, et juchée sur des souliers scintillants aux talons vertigineux, Kira attirait irrésistiblement les regards des hommes mais aussi celui de certaines femmes. Ses seins étaient mis en valeur par un soutien-gorge push-up et la légère trace d’un minuscule triangle en haut des fesses trahissait le port d’un string.

Sandra s’était également habillée façon vamp aguicheuse, sans être vulgaire. Leurs regards se croisèrent bien vite et Kira en oublia les regards masculins appuyés qui convergeaient sur son corps. Après quelques gorgées d’alcool, l’Asiatique dragua carrément Sandra.

— Tu es superbe ! Cela fait bien longtemps que je n’ai vu une Européenne dans ton genre.

Le regard appuyé et troublant de Kira fit chavirer Sandra. Elle succomba dès les premières caresses de l’Asiatique qui lui avait passé la main sous la jupe et l’excitait à travers la fine bande de soie de son string.

Sandra perdit vite toute prudence. Elle conduisit Kira dans sa chambre d’hôtel. Pour éviter tout problème, elles arrivèrent séparément et le veilleur de nuit ne leur prêta aucune attention. Une fois seules, elles s’embrassèrent lèvres contre lèvres tout en se pelotant mutuellement le cul. L’Asiatique enleva la jupe et le chemisier de l’Européenne. Elle lui laissa son string, le soutien-gorge redresse-seins, qui accentuait le côté provocant des mamelons dressés, et ses talons hauts.

— Je vais te rendre folle !

Désormais, Sandra ne pensait à rien d’autre qu’à assouvir son excitation. Elle s’agenouilla et implora Kira de lui faire tout ce qu’elle voulait.

— Très bien, petite cochonne… Lèche d’abord mes souliers !

L’Européenne tendit la langue. L’odeur du cuir lui montait à la tête. Les escarpins et leurs talons hauts mettaient en valeur la sensualité des pieds soignés aux ongles laqués de rouge. Quand Kira le lui ordonna, elle suça chaque doigt de pied. L’Asiatique émit des gémissements de plaisir quand Sandra inséra le bout de langue entre chaque orteil.

— Oui… oui… encore !

L’Asiatique transpirait des pieds. L’odeur mélangée au parfum qu’elle avait mis dessus accrut l’excitation de Sandra. Elle se déchaîna et réussit à sucer chaque pied en avalant presque en entier les cinq doigts. Kira montrait des signes de jouissance. Elle avait baissé le haut de sa robe à la taille et caressait frénétiquement les épais mamelons de ses seins bien galbés.

— Maintenant enlève ton slip et couche-toi par terre.

Sandra dut écarter les cuisses en les remontant assez haut pour que sa chatte soit bien ouverte. Kira s’assit sur la chaise et tendit sa jambe vers le sexe offert de son esclave d’un soir.

— Ferme les yeux, petite salope ! Tu auras tout le temps de mater ma chatte quand je le voudrai.

L’Asiatique posa son talon sur la minuscule toison épilée de Sandra. Elle le fit descendre vers la naissance du capuchon du clito. Avec une précision diabolique, elle réussit à découvrir le bouton et entama alors une masturbation en règle.

Sandra eut son premier orgasme quand, après avoir préparé le terrain avec le talon, Kira la pénétra avec le bout du pied qu’elle avait débarrassé de son soulier. La souplesse de sa cheville lui permettait de branler le sexe de l’Européenne aussi efficacement qu’une bite.

— À moi de jouir ! Déshabille-moi et regarde bien ma chatte.

Kira était encore plus épilée que Sandra. Seule une fine bande de poils, large comme un crayon, prolongeait la fente. Les bords épais de la vulve recouvraient complètement les petites lèvres et le clitoris était invisible.

— Lèche-moi !

Jambes écartées, Kira était assise au bord du lit. Accroupie à ses pieds, Sandra ouvrit le sexe comme un fruit mûr. Un minuscule anneau doré ornait le clitoris rouge et se prolongeait par une fine chaîne qui disparaissait entre les petites lèvres.

— Tire sur cette chaîne avec les dents !

Soumise comme jamais, l’Européenne exécuta les ordres sans broncher. Elle enduisit toute la vulve de sa maîtresse d’un soir avec force salive. Elle agrippa alors la chaîne et, tout en caressant les globes rebondis du cul de l’Asiatique, tira d’un coup sec. Elle sentit une résistance puis, peu à peu, découvrit la masse luisante de mouille d’un gode bizarre en forme d’œuf. Plus elle tirait sur la chaîne, plus l’entrée du vagin de Kira s’écartait jusqu’à bâiller comme une bouche obscène.

— Vas-y, sale truie, arrache-le d’un coup sec avec la main ! Oh oui ! Je vais jouir !

Sandra fit tourner dans tous les sens la partie de l’œuf métallique enfoncée dans le vagin jusqu’à ce que l’Asiatique se cabre violemment sur le lit. Elle sortit l’énorme gode du sexe et Kira lui demanda de le sucer. L’Asiatique introduisit sa main fine dans sa chatte. Elle jouit très vite et, au plus fort de son orgasme, une giclée d’urine jaillit sur le visage de Sandra qui en avala une partie.

Les deux femmes excitées laissèrent libre cours à leur délire. Au point que Sandra fit allusion aux raisons de sa présence dans la capitale alors que Kira faisait semblant de ne pas comprendre. Abattues par la fatigue, elles s’endormirent dans les bras l’une de l’autre.

CHAPITRE XVIII

VIEILLE PERVERSE

Au petit matin, Sandra fut réveillée par des bruits de pas. Plusieurs personnes montaient en courant l’escalier de bois de l’hôtel. Kira n’était plus avec elle. Elle n’eut pas le temps de s’interroger. La porte de la chambre s’ouvrit à toute volée et deux policiers en uniforme, arme au poingt, apparurent dans l’encadrement.

— Vous êtes en état d’arrestation, mademoiselle Parkson.

Sandra fut prise de court. Au cours de sa formation personne ne lui avait appris comment faire face à une telle situation. De toute manière, les armes braquées sur elle lui interdisaient de réagir. Réalisant qu’elle était nue, offerte sur le lit dévasté, elle cacha ses seins et son bas-ventre avec ses mains. Le flic le plus costaud les lui réunit derrière le dos pour la menotter sans douceur.

— Aie ! Vous me faites mal espèce de brute !

Le policier la redressa. L’Européenne sentait les regards appuyés des deux hommes sur son corps. Ses mamelons bandaient sous l’effet de la peur. L’autre flic lui fit écarter les cuisses en lui insérant sa longue matraque noire entre les genoux. Il remonta jusqu’à la chatte et en titilla les petites lèvres.

— Salaud ! Vous n’avez pas le droit de me traiter comme cela. Je me plaindrai à mon ambassade et…

Le flic comprenait l’anglais. Il ricana et fit coulisser de plus belle sa matraque dans la fente à nouveau humide de la prisonnière. L’Européenne, maintenue par l’autre, se tortillait dans tous les sens pour résister à l’abjecte masturbation.

— Sale espionne ! Nous allons t’emmener dans un endroit où tu seras obligée de tout nous dévoiler… et bien plus que tes charmes !

Les rires sinistres des deux hommes manquèrent faire craquer Sandra. Le cauchemar de sa première arrestation recommençait mais, cette fois, elle n’aurait sans doute pas droit à un nouvel arrangement. Elle eut envie de pleurer mais se retint.

Habillée de sa seule robe, l’Européenne sortit de la chambre. Elle avait pu constater que ses affaires avaient été fouillées par Kira qui l’avait dénoncée, elle en était sûre. Emmenée dans un fourgon cellulaire sous le regard curieux des passants déjà nombreux dans la rue, elle dut supporter le regard vicieux d’un des deux flics qui fixait son entrecuisse nu, visible à cause de son vêtement trop court. Le voyage lui parut durer une éternité mais quand le véhicule franchit la porte d’une bâtisse isolée des faubourgs de la capitale, elle comprit qu’elle allait passer de sales moments.

Les deux flics conduisirent leur prisonnière devant le colonel responsable du centre opérationnel des services secrets. Sandra se sentit vulnérable quand l’homme aux lunettes noires et au gabarit impressionnant se mit à tourner autour d’elle comme un vautour autour de sa proie.

— Alors mademoiselle Parkson, que venez-vous chercher dans notre pays ? Kira vous a décrite comme une nymphomane perverse de premier plan ! Qu’avez-vous à répondre à cela ?

Sandra savait que le colonel connaissait la réponse. Crânement, elle joua l’ignorance.

— Je faisais une étude sociale de la vie quotidienne dans votre pays et ceux qui vous entourent… Ce… Cette nuit-là, j’ai trop bu et me suis laissé aller avec cette fille qui…

— …vous aurait droguée pour profiter de vous ? Désolé de vous décevoir mais les preuves trouvées dans votre valise sont accablantes ! Vous allez devoir vous montrer coopérative si vous voulez limiter les dégâts.

Sandra ne dit rien mais son visage rougissant trahissait son émoi et sa crainte. Le colonel était trop rude pour plaisanter longtemps. Elle vit sortir les deux flics et entrer deux femmes vêtues de longues blouses blanches. Elles retirèrent chacune une paire de gants d’examen médical roses de leurs poches et les enfilèrent en les faisant claquer sur leurs poignets. Le colonel aboya son ordre.

— À poil pour la fouille, et vite !

Sandra fut déshabillée par l’une des femmes qui lui retira sa robe sans ménagement.

— Cette fille est une perverse, colonel ! Regardez, elle se fait épiler la chatte !

La fouille fut très humiliante. Sandra fut palpée minutieusement par les deux femmes devant le colonel qui se délectait du spectacle. Elles la firent se pencher en avant mains au mur, et chacune lui introduisit les doigts dans le vagin et l’anus. L’Européenne cria en se débattant quand les deux femmes s’activèrent ensemble dans son anus et son vagin.

— Elle n’est plus vierge mais elle est vide des deux côtés ! Elle semble très sensible à la pénétration !

— Emmenez-la à la salle d’interrogatoire !

Encadrée par les deux femmes, Sandra dut longer, nue, un couloir glauque pour rejoindre une pièce à la lumière blafarde. Elle fut attachée aux poignets à deux chaînes épaisses qui descendaient du plafond. Une barre métallique fixée aux chevilles lui écartait les jambes. Elle sentait le courant d’air frais lécher sa chatte aux lèvres ouvertes. Malgré la situation, elle mouillait.

L’Européenne resta seule une bonne heure avant que surgisse une espèce de matrone d’âge mûr et au visage ridé. Haute sur jambes, avec ses escarpins aux talons vertigineux, elle portait un chemisier noir aux boutons ouverts sur le haut que tendait une paire de seins au volume impressionnant. La courte jupe noire dévoilait des jambes musclées très bronzées. Autour de la taille, une ceinture de cuir brun supportait une longue matraque en aluminium et un pistolet. Ses petits yeux marron foncé relevés par un maquillage subtil accentuaient un air sévère nettement plus inquiétant que celui de la commandante Zéro.

Une boule au ventre et la gorge serrée, Sandra, écartelée, comprit qu’elle allait passer un sale moment. La matrone la détailla vicieusement.

— Tu es trop jolie. Il faudra que je m’occupe de toi pour te faire parler !

L’Européenne suait de tous ses pores, la femme s’en aperçut.

— Tu as peur… Mais n’aie crainte, sale espionne obsédée sexuelle, je saurai te faire parler sans laisser de trace… J’aime trop les jolies femmes dans ton genre pour les abîmer. Es-tu lesbienne ?

— Non ! Vous n’avez pas le droit de me détenir ici sans que je puisse voir mon ambassadeur ou un avocat et…

— Tais-toi ! Je peux te garantir que si tu n’aimes pas les femmes, ton passage entre mes mains te fera changer d’avis.

Le rire cruel de la matrone résonna dans la pièce. Elle appela les deux femmes en blouse blanche qui avaient fouillé l’espionne. Pendant que l’une prenait quelques photos de Sandra, l’autre apporta une desserte à tiroirs.

— Laissez-nous seules !

La matrone avait donné son ordre dans un anglais parfait pour que sa prisonnière comprenne qu’elle allait subir son interrogatoire sans témoin direct. Elle lui annonça que tout serait filmé pour en utiliser la cassette en cas de besoin.

Sandra avait été préparée à subir toutes sortes d’interrogatoires y compris avec torture physique. Malgré tout, elle redoutait l’instant où la matrone utiliserait cet ultime moyen pour la faire parler. La froideur de la pièce et la tension qui régnaient lui faisaient dresser durement ses mamelons et sa chatte devenait de plus en plus humide et luisante.

Pendant une heure, la matrone alterna questions directes et longs silences. Sandra répondait toujours en mentant mais au fur et à mesure, la vieille femme la mettait en difficulté.

— Je sais que tu mens… Je suis sûre que tu es envoyée dans notre pays par un de nos voisins qui aimerait récupérer certains de ses dissidents… Hum ! Il est temps de m’occuper de ton corps. Qu’en penses-tu, jolie poupée ?

— Je ne vous dirai rien de plus et…

— Elles racontent toutes ce genre de choses avant que je les prenne en main, et puis…

La matrone s’approcha de Sandra, lui palpa les seins. Avec ses ongles crochus, elle titilla les mamelons. L’Européenne ressentit un plaisir abject jusqu’à ce que la vieille femme les lui pince. Elle hurla de douleur quand ses pointes furent tournées plusieurs fois sur elles-mêmes.

— Tu es vraiment très sensible des nichons ! Je vais pouvoir les traiter. Voyons d’abord le résultat de cette petite séance sur ta chatte !

Sandra n’avait pu s’empêcher de mouiller. Quand les doigts fripés fouillèrent sa vulve en tous sens, elle se cambra. Elle avait envie de cracher au visage de la matrone mais aussi, à sa grande honte, de lui dire de continuer. Elle était vraiment devenue avide de sexe et son corps réclamait désormais sa dose régulière de sensations fortes.

— Tu mouilles comme la pire des obsédées dont je me suis occupée jusqu’à maintenant ! J’ai envie de te faire mal pour voir si tu vas jouir !

La suite de la séance d’interrogatoire fut dure pour Sandra. La matrone lui posa d’abord des pinces à ressort sur les mamelons qui rougirent. Elle fixa une lourde chaîne à chacune d’entre elles. Le poids de l’ensemble étirait les pointes de sein vers le bas.

— J’ai trop mal ! S’il vous plaît arrêtez cela !

— C’est moi qui dirige ici, petite conne !

La matrone prit un martinet. Elle frappa avec une certaine retenue le sexe de sa prisonnière puis s’acharna sur les bords de la fente qu’elle fit gonfler. Sandra fermait les yeux et de sa bouche ouverte sortait un gémissement de plaisir et de douleur.

La vieille femme sortit trois nouvelles pinces métalliques plus petites que les précédentes. Elle en fixa une sur le bas de chacune des grandes lèvres et la dernière sur le capuchon du clitoris. Elle accrocha la première chaîne à la pince de la grande lèvre gauche et positionna l’autre chaîne de sorte qu’elle soit reliée à la fois à la pince de la grande lèvre droite et à celle du capuchon.

Avec ce harnachement, Sandra sentit naître un plaisir malsain des parties les plus sensibles de son corps. Elle comprit alors qu’elle aimait aussi souffrir pour prendre son pied. Elle admit en son for intérieur que la matrone, physiquement si repoussante, savait y faire.

La vieille femme fouetta ensuite les seins tendus par les pinces avec le martinet qu’elle maniait avec une incroyable dextérité pour éviter de blesser les globes rougis de sa prisonnière. Malgré ce traitement, Sandra ne cracha pas le morceau. Après lui avoir tiré les chaînes dans tous les sens, la matrone la pénétra avec la main entière, lui effleurant les parois vaginales avec les ongles. Sandra était près de l’orgasme quand la vieille femme retira brutalement sa main. Elle sortit un générateur autonome d’électricité de la desserte blanche et relia les fils aux chaînes de sa prisonnière avant de mettre en marche l’appareil. Malgré la faible intensité du courant, Sandra se trémoussa en criant. Son orgasme fut terrible. Elle urina, ce qui déclencha le courroux de la matrone.

— Sale cochonne, je vais te faire nettoyer tes saletés avant d’augmenter la dose du courant.

Sandra craqua en se disant que parler lui permettrait d’arrêter le jeu pervers, et peut-être de pouvoir s’échapper lorsqu’elle serait emprisonnée.

— Je vais tout vous dire… Mais… mais faites-moi encore jouir s’il vous plaît !

Complètement soumise à la vieille femme, l’Européenne put se mettre à genoux, mais les bras toujours tendus vers le plafond. La matrone retira sa jupe et présenta son sexe recouvert d’une petite culotte classique noire à l’entrejambe mouillé.

Quand Sandra-Leslie lui eut léché la fente au travers du tissu, puis pratiqué une pénétration de la langue dans le vagin, la matrone cria son plaisir sans retenue. Elle prit alors sa longue matraque d’aluminium et masturba le sexe gonflé de sa prisonnière, avant de la sodomiser avec le côté plus fin de l’engin.

Sandra jouit à nouveau. La matrone, dont le visage s’était légèrement déridé, prit alors un magnétophone.

— Je t’écoute ; petite vicieuse !

CHAPITRE XIX

ÉVASION SEXY

Les aveux de Sandra furent rapides. Elle se disait qu’elle aurait ainsi enfin une chance de se sortir réellement de l’enfer qu’elle vivait depuis plusieurs mois. Elle était considérée comme disparue à jamais pour ses proches, et la commandante Zéro lui avait affirmé qu’elle avait effacé toute trace susceptible de remonter son passé. De plus, durant sa mission dans cette capitale hostile, elle était surveillée à distance par un de ses instructeurs et il lui était impossible de contacter qui que ce soit à l’étranger. Elle avait aussi subi un lavage de cerveau plutôt efficace. Elle estimait que ses aveux lui vaudraient la clémence de la justice locale.

En attendant de connaître le verdict, Sandra fut consignée dans une geôle dont les barreaux verticaux faisaient office de mur et de porte. Elle était surveillée en permanence de jour comme de nuit. Une jeune femme et un homme plus âgé formaient le couple de gardiens qui la tenaient à l’œil, sauf la nuit où une caméra vidéo prenait le relais.

La gardienne avait fait subir à Sandra la fouille corporelle obligatoire avant d’intégrer sa cellule. La jeune femme avait pris tout son temps pour cela et l’examen intime du vagin aurait conduit Sandra à la jouissance si elle n’avait pas lutté pour l’éviter. Elle avait remarqué que la gardienne la reluquait avec insistance quand elle était nue. Elle se dit qu’elle pourrait sans doute en cas de besoin jouer de la fascination qu’elle semblait exercer sur cette femme.

Vêtue d’une combinaison orange qui recouvrait de simples sous-vêtements en coton gris, Sandra était bien moins sexy que lorsqu’elle jouait à l’espionne. Son activité sexuelle, si intense ces derniers temps, était réduite à une furtive masturbation pendant qu’elle se savonnait sous la douche. Les conditions de sa détention étaient bien meilleures que dans la prison où elle avait été conduite lors de sa première arrestation. Ses gardiens étaient consciencieux et la traitaient avec un minimum de courtoisie. L’homme semblait sous la domination de la jeune femme et Sandra finit par en déduire qu’ils vivaient ensemble.

Durant plusieurs jours, l’Européenne observa les habitudes et les attitudes des deux gardiens qui gardaient toujours la clef de la grille à leur ceinture. Leur seule arme était une longue et épaisse matraque noire. La cellule était isolée et il fallait traverser un long sas pour y accéder de l’extérieur. Comme elle devinait l’essentiel de ce qu’ils se disaient, Sandra comprit que le couple commençait à présenter des signes de lassitude dans leurs relations intimes. Elle comprit tout de suite le parti qu’elle pouvait en tirer.

Le lendemain, comme chaque jour vers midi, l’homme se retrouva seul à surveiller Sandra pendant que sa compagne allait déjeuner. Dans la matinée, ils s’étaient disputés pour ce que l’Européenne avait interprété comme une banale affaire de jalousie au cours d’une réunion entre amis. Le gardien avait le moral affecté et, contrairement à son habitude, il semblait négliger ce que faisait sa prisonnière. Sandra sauta sur l’occasion. Elle dégrafa discrètement le haut de sa combinaison et fit jaillir ses seins des bonnets du soutien-gorge. Elle en replia le tissu juste en dessous des aréoles. Elle appela alors le gardien qui comprenait l’anglais.

— Je crois que vous vous êtes disputé avec votre amie. Je peux peut-être vous consoler ; je me sens si seule !

Les mains agrippées aux barreaux, le buste en avant et le cul cambré en arrière, Sandra était l’image même de la séduction. Le gardien s’approcha et jeta un regard furtif mais appuyé au décolleté.

— Que me proposes-tu pour me remonter le moral ?

Après quelques banalités, Sandra l’amena sur un terrain plus intime. Elle avait déboutonné sa combinaison orange jusqu’à la taille. Ses seins à moitié découverts étaient si provocants que le gardien n’hésita pas quand Sandra lui proposa de les toucher.

— Je savais que c’était ce genre de chose qui te manquait avec ta copine ! Tu peux les palper si tu le veux mais fais-le doucement, ils sont très sensibles !

Le gardien avait fermé à clé l’entrée du sas. Il tritura les mamelons de sa prisonnière à travers les barreaux tout en lui caressant le cul au-dessus du pantalon de la combinaison. Sandra commençait à mouiller. Sa culotte, qu’elle ne changeait que deux fois par semaine, dégageait une odeur de femelle excitée.

— Petite salope, tu aimes te faire tripoter même en prison ! Tes nichons sont une merveille.

Sandra jubilait. L’homme était à sa merci. Elle le provoqua sans vergogne.

— Tu en veux plus ? Regarde-moi et baisse ton pantalon !

L’homme s’exécuta sans hésitation. En caleçon, il assista au strip-tease de l’Européenne. Après avoir enlevé le bas de sa combinaison, elle se caressa par-dessus sa culotte avant d’y insérer une main et de se pincer les mamelons de l’autre. Bien au fond de la cellule, elle attisait l’excitation du gardien dont la verge tendait le devant du caleçon. Elle se déshabilla, puis tendit le slip de coton gris qu’elle avait pris soin de frotter le long de sa fente humide.

— Sens l’odeur de ma chatte, petit vicieux !

Après s’être saoulé des effluves intimes de sa prisonnière, le gardien sortit son énorme bite du caleçon. Il la cala entre deux barreaux de la cellule.

— Ma femme ne me l’a jamais fait ! Suce-moi !

Sandra décalotta entièrement le gland déjà à moitié découvert. Elle branla le gardien, s’accroupit ensuite et lui lécha l’entrée du méat avant d’aspirer l’énorme sexe jusqu’à la garde. Le gardien éructait de plaisir.

— Oui ! Oui ! Petite pute ! Continue ! Oh ! Oh ! Je vais éclater !

Sandra sentit la verge gonfler à l’extrême. Elle eut à peine le temps de retirer sa bouche. Le jet puissant du sperme aspergea tout son visage.

Quand ils furent rhabillés, Sandra interpella le gardien.

— As-tu déjà vu une femme faire l’amour avec une autre femme ?

Stupéfait d’entendre ce genre de question, l’homme, encore sous l’emprise de son orgasme, bafouilla :

— Euh ! C’est-à-dire que… que c’est… c’est un de mes fantasmes mais avec ma femme, je ne pourrai jamais voir cela. Elle est trop jalouse et…

— Écoute-moi bien. Voilà ce que je te propose en échange de mon silence sur ce que nous venons de faire ensemble.

Au retour de sa compagne, le gardien afficha une mine sereine et presque joyeuse qui surprit la femme.

— Tu me sembles bien gai par rapport à ce matin ! Aurais-tu passé un bon moment avec cette pute pendant ma pause ? Alors, salopard ? Tu me réponds ?

Le ton dominateur de la gardienne confirma à Sandra quel était le rapport de force dans le couple. Elle saliva en pensant à la suite. L’homme répondit sans se départir de sa bonne humeur.

— Tu as le droit de penser ce que tu veux, ma chère ! Peut-être est-ce un de tes fantasmes de me voir me faire sucer la queue par ce genre de fille ? Non ?

Sans voix, la femme détourna son regard vers Sandra comme si elle allait la fusiller sur place. Son compagnon était déjà dans le sas vers la sortie.

— À tout à l’heure ! Passe du bon temps avec cette pute et interroge-la pour savoir si ma bite est bonne !

La gardienne s’approcha des barreaux et interpella sèchement Sandra.

— Qu’est-ce que tu lui as dit, à ce minable, pour qu’il soit aussi insolent avec moi ?

Sandra toisa la gardienne.

— Nous avons parlé des difficultés de la vie… Toutes les difficultés… même les plus intimes !

La gardienne ne tenait plus en place. Son visage devenait blême. L’Européenne lui porta le coup de grâce.

— Entre dans la cellule si tu veux que je te montre ce que j’ai fait avec ton homme puisque, côté sexe, tu sembles le brimer. Allez viens !

Vexée, la gardienne rejoignit Sandra comme une véritable furie.

— Sale pute ! Je savais qu’avec ton joli corps de Blanche cet imbécile ne résisterait pas. Fous-toi à poil ! Je vais te montrer de quel bois je me chauffe, moi !

La gardienne brandissait sa matraque et avait posé sa main sur son arme. Sandra, la tête haute, s’exécuta sans broncher.

— Salope ! Je vais te montrer comment je punis une femme qui s’est laissé sauter par mon homme !

La gardienne arracha le slip de Sandra. Elle sortit le tube de vaseline qu’elle portait toujours sur elle et s’enduisit toute la main. Elle pénétra d’abord le vagin avec les doigts et entama une masturbation infernale qui mit en transe sa prisonnière. Quand elle sentit Sandra prête, elle enfonça sa main dans la chatte trempée. Sandra respirait de plus en plus fort et poussait des cris de plaisir de plus en plus excitants pour la gardienne qui tournait la main dans tous les sens. Quand elle la retira, Sandra avait déjà joui. Cela ne l’empêchait pas de garder la tête froide. Elle n’oubliait pas qu’elle faisait tout ça pour sortir d’ici. Prenant son ton le plus moqueur, elle dit :

— Tu crois m’avoir baisée mais c’est moi qui t’ai eue ; je préfère les femmes. Est-ce que tu as déjà été sucée par une fille ?

La gardienne était rouge comme une pivoine. Elle hésitait mais, de toute évidence, elle était tentée. Quand Sandra tendit la main vers son ceinturon, elle émit une vague protestation mais ne résista pas.

Elle portait des dessous de satin rouge qui mettaient en valeur ses formes plutôt opulentes pour une Asiatique. Après l’avoir échauffée par une longue série de caresses, Sandra entreprit de mordiller les grosses pointes brunes de ses seins qui s’érigèrent. Sans s’en rendre compte, la gardienne était à présent à la merci de celle qu’elle gardait. Sandra s’accroupit à ses pieds et écarta les grandes lèvres qui saillaient au milieu des poils noirs et lisses. Elle tendit la langue vers le clitoris dardé. Avec un gémissement sourd, sa partenaire se cambra, ventre en avant. Absorbée par son excitation grandissante, la gardienne n’entendit pas la porte du sas s’ouvrir et son mari entrer, la queue pointant hors du pantalon.

Sandra entraîna la gardienne au sol. Elles se placèrent tête-bêche, la jeune Européenne en dessous. Le gardien en profita pour s’accroupir derrière sa femme. Tout occupée à lécher la fente de Sandra, qui lui rendait la pareille, la gardienne ne réalisa ce qui se passait qu’au moment où son mari la saisissait à la taille et plaçait son gland contre son anus. Elle cria mais il était trop tard. Déjà son anneau strié cédait sous la poussée et la bite du gardien s’enfonçait entre ses fesses. Malgré la douleur de la pénétration, elle cria de jouissance mais ne vit pas Sandra s’emparer de ses menottes et de son arme.

— Fini de jouer avec moi, les obsédés ! Mettez-vous dos à dos assis sur le sol !

En découvrant que celui qui l’avait sodomisée était son compagnon, la gardienne devint cramoisie.

— Toi ? Espèce d’horrible salaud ! Tu as osé me faire ça ! En tout cas, elle nous a bien roulés !

Les deux gardiens bâillonnés, solidement attachés, regardèrent, impuissants, la vicieuse et maligne Sandra prendre la fuite déguisée en gardienne.

CHAPITRE XX

ULTIME ESPOIR

À sa grande surprise, Sandra quitta le centre des services secrets sans être inquiétée. Elle se servit de l’argent qu’elle trouva dans sa tenue pour en acheter une moins voyante. Elle réussit à trouver l’adresse de l’ambassade de son pays. Quand elle sonna, elle se servit d’un faux prétexte pour inciter le planton de faction à la laisser entrer. À force de persuasion, elle rencontra un membre éminent de l’ambassade.

Malgré la précision de ses affirmations, Sandra laissa sceptique son interlocuteur qui lui affirmait que la jeune femme qu’elle prétendait être était considérée comme disparue dans un accident mortel. L’homme la fit mijoter plusieurs minutes seule avant qu’elle soit reçue par l’ambassadeur et une femme.

L’homme avait la cinquantaine et dans son costume gris impeccable, il en imposait. Sandra vit immédiatement ses yeux briller d’un désir malsain. La femme, âgée d’une quarantaine d’années, posait sur elle un regard ambigu. Ces attitudes mirent l’Européenne mal à l’aise.

— Avant toute chose, mademoiselle, il me faut consulter nos bureaux dans notre pays pour vérifier vos dires. Pour l’instant, vous serez considérée comme réfugiée. Veuillez suivre notre doctoresse… Elle va vous examiner pour connaître votre état de santé, c’est obligatoire !

La femme la conduisit dans le petit cabinet médical de l’ambassade. Elle s’assit à son bureau et ouvrit un dossier sur son ordinateur.

Après l’interrogatoire d’usage, elle demanda à Sandra de se déshabiller en conservant ses sous-vêtements. Elle la mesura, la pesa et, après les contrôles de base, lui prit la tension et vérifia sa vision.

— Passez dans la pièce à côté et asseyez-vous sur la table d’examen !

Après le contrôle des réflexes, la doctoresse dégrafa le soutien-gorge de Sandra et lui fit lever les bras. Les mamelons en érection de la jeune femme l’attirèrent.

— Il ne fait pas frais ici. Pourtant les pointes de vos seins sont dressées. Voyons tout cela !

La doctoresse la palpa en insistant sur les pointes qu’elle faisait rouler entre ses doigts. Sandra sentit poindre une excitation insidieuse. La femme lui plaisait. Elle était en tailleur vert pâle et ses jambes recouvertes de collants ou de bas scintillants la troublaient. Quand la femme se penchait, elle pouvait voir qu’elle portait un petit balconnet qui mettait en valeur une poitrine plutôt menue.

— Oh ! Mais vous avez des petites traces de brûlure autour de vos pointes.

Sandra raconta son interrogatoire musclé. La doctoresse, tout en restant professionnelle, semblait écouter avec un certain trouble les paroles de la jeune femme.

— Vous a-t-on fait la même chose à d’autres endroits de votre corps ?

— Oui mais c’est très délicat d’en parler et…

— Je comprends. Nous sommes entre femmes et je suis tenue au secret professionnel. Je vais devoir vérifier si vous avez conservé des traces suspectes.

Sandra s’allongea sur la table d’examen. La doctoresse en baissa le dossier. Après une palpation du ventre et de toutes les articulations, elle le releva et baissa la partie mobile de la table.

— Détendez-vous, mademoiselle ! Je suis douce !

Après avoir posé deux étriers sur les côtés de la table, la doctoresse avait fait glisser le slip de Sandra. La jeune femme vit le regard surpris de la femme devant le sexe mis en valeur par l’étroite touffe de poils.

— C’est vrai que cela va me faciliter l’examen. Posez vos pieds dans les supports et vos fesses au bord.

La doctoresse écarta les étriers, mit sa paire de gants médicaux, s’accroupit devant la vulve ouverte et luisante, inspecta les grandes et petites lèvres. Quand elle lui décapuchonna le clitoris et passa son doigt dessus, Sandra souleva ses fesses et ne put réprimer un cri.

— Je vois que vous êtes très sensible, mademoiselle ! Votre clitoris était rouge avant que je le touche. Brûlure ou excitation spontanée ?

Sandra sentait que la doctoresse se moquait d’elle. Elle ne répondit pas. La femme lui nettoya le clitoris avec un coton-tige, ce qui accentua son érection. L’Européenne se tendit sur la table en agrippant les bords.

— Passons maintenant à votre vagin !

Après un toucher vaginal à deux doigts, la doctoresse écarta les nymphes écarlates de Sandra.

— Avez-vous eu un rapport sexuel récent ? Votre vagin est très ouvert et humide, mais je ne vois pas de trace de sperme. Peut-être vous a-t-on introduit de gros objets dans le sexe lors de votre prétendu interrogatoire ?

Sandra rougissait. La doctoresse le vit mais, sous prétexte de conforter son idée, elle plongea ses doigts dans le vagin gluant et en frotta les parois à la recherche de prétendues aspérités. Sandra était au bord de l’orgasme mais la femme l’en priva.

Après l’insertion d’un spéculum en plastique transparent qu’elle réalisa sans grande douceur, la doctoresse fit mettre Sandra debout et l’observa une dernière fois sous tous les angles.

— Vous semblez être une femme à la sexualité débordante. Hum ! En tout cas, vous êtes saine malgré les légères traces de brûlure. Rhabillez-vous !

CHAPITRE XXI

JEUX BIZARRES À L’AMBASSADE

Après une nuit passée dans une chambre d’accueil, Sandra fut de nouveau reçue par l’ambassadeur.

— Je reste sceptique quant à votre histoire. Je vais être obligé de vous remettre aux autorités de ce pays.

Déconfite, Sandra pleura.

— Monsieur l’ambassadeur, vous êtes ma seule chance de retrouver mon pays. Je suis prête à tout pour vous convaincre.

L’ambassadeur se montra clair avec Sandra. Le temps qu’il trouve une solution pour la rapatrier, elle devrait se soumettre à tous ses désirs les plus vicieux.

— Notre doctoresse m’a confié en toute confidentialité que vous étiez une jeune femme plutôt… chaude ! Eh bien, vous allez en faire profiter tout mon personnel.

Durant un mois, Sandra devint le jouet sexuel personnel de l’ambassadeur. Comme un enfant, il prêtait sa « protégée » quand bon lui semblait pour récompenser tel ou telle de ses employés ou pour jouer au voyeur pervers pendant qu’elle se faisait sauter. Sandra était surtout utilisée le soir, après le travail mais, parfois, dans la journée, l’ambassadeur se rendait indisponible pour tout le monde et s’offrait une pause torride avec elle.

Un matin, sans rien lui dire, il l’envoya voir la doctoresse sous un prétexte banal. Quand elle entra dans le cabinet médical, la femme aux cheveux courts et colorés en violet lui demanda ce qui l’amenait.

— Monsieur l’ambassadeur voulait que je vienne chercher un document pour lui et…

— C’est plutôt moi qui dois lire cette enveloppe cachetée devant vous !

L’ambassadeur aimait mettre en scène ses fantasmes. L’absence de son épouse qui avait refusé de le suivre dans ce pays lui permettait de s’amuser sans contrainte.

Sandra écouta la doctoresse lui décrire ce qui l’attendait. Elle ravala sa salive car la perversité du scénario allait la mettre dans une situation inattendue. Comme si elle allait l’examiner, la doctoresse lui demanda de se mettre nue et la fit installer sur la table d’examen en position gynécologique. Elle lui attacha les chevilles avec du sparadrap, et fit de même avec les poignets qu’elle cala entre la tête de Sandra et le dossier de la table.

Après lui avoir essuyé la chatte avec une compresse, elle l’épila. Sans douceur, elle arracha les poils qui avaient repoussé et ceux qui avaient été épargnés. Elle excita la jeune femme en lui passant une crème apaisante. Elle en profita vicieusement pour insérer ses doigts dans la fente humide. Sans pouvoir bouger, Sandra sentait la mouille envahir son vagin.

—Très bien ! Reposez-vous avant que je revienne.

La doctoresse réapparut seule. Elle s’assit à son bureau sans aucun regard ni aucune parole pour la jeune femme. Elle appuya sur la touche de son interphone pour appeler son premier patient. Un homme âgé à la mine renfrognée se présenta avec une sacoche à l’épaule.

— Faites-moi voir votre blessure ! lui dit la doctoresse.

L’homme marqua sa surprise en apercevant Sandra nue, sans le moindre poil, offerte. Il l’avait déjà croisée dans les couloirs mais faisait partie des rares qui n’avaient pas encore profité d’elle. La doctoresse fit les présentations.

— C’est l’homme à tout faire de l’ambassade. Il n’a plus de femme depuis longtemps et il n’a plus aucune érection alors, j’ai pensé à vous pour venir à bout de son problème.

Excité par la situation, l’homme aux mains calleuses lécha comme une brute la chatte lisse de Sandra qui cria de plaisir malgré son dégoût. Il ouvrit ensuite sa sacoche et en sortit un tournevis électrique rechargeable. Le manche noir recouvert de minuscules picots avait la forme d’un bout de matraque. La doctoresse y posa un préservatif. L’homme bava de plaisir quand il pénétra Sandra avec son engin. Il le manipula en tous sens puis, quand Sandra donna des signes de jouissance, il appuya sur le bouton rouge du tournevis. La forte vibration du moteur, combinée au va-et-vient fit jouir la jeune femme une nouvelle fois.

— Oh oui ! Enfoncez-le-moi jusqu’au fond ! Plus fort ! Plus fort !

— Stop ! hurla la doctoresse. Il faut qu’elle jouisse aussi avec les autres patients !

En retrait, derrière l’entrebâillement de la porte, l’ambassadeur avait sorti son sexe hors de son pantalon pour se branler. Sandra ne le voyait pas.

Avant de convoquer le patient suivant, la doctoresse essuya la vulve luisante de Sandra.

— Vous êtes une vraie obsédée, chère mademoiselle, mais vous n’avez pas encore tout vu !

Trois autres patients se succédèrent. Le premier était un homme plutôt jeune. Attaché de l’ambassadeur, il fut présenté par la doctoresse comme timide et puceau. Elle le fit se déshabiller devant Sandra et, sous prétexte d’une visite médicale, lui palpa les testicules et décalotta le gland de sa verge. Sandra constata que la bite était fine mais longue.

— Cette salope que vous voyez avec ses cuisses ouvertes est prête à tous les vices mais va vous dépuceler sans qu’elle puisse vous toucher. Masturbez-vous !

Quand la verge fut suffisamment dure, la doctoresse y enfila une capote avec des aspérités au bout. Malgré son évidente maladresse, le faux patient réussit à amener Sandra au bord de l’orgasme. Il jouit avec tant de force que le préservatif se dégagea à moitié de sa queue.

Quand le jeune homme fut parti, visiblement satisfait de sa prestation, la doctoresse bâillonna Sandra.

— C’est pour que vous n’ameutiez pas tout le monde quand vous allez voir ce qui vous attend !

Sandra s’inquiéta mais quand elle vit arriver les deux assistantes de l’ambassadeur avec Stop, le grand chien gris du gardien de l’ambassade, elle fut atterrée. Elle tenta de protester en vain tant le bâillon était serré. Les deux filles ne semblèrent pas étonnées de la voir liée et nue. La première, Joy, était une grande blonde. L’autre, Catherine, était au contraire petite et brune.

Joy tendit la laisse à la doctoresse. Le chien aux babines baveuses respirait sourdement. Il renifla Sandra avant que le médecin ne l’amène face à ses cuisses écartées.

— Catherine, Joy ? Déshabillez-vous en gardant votre slip et vos chaussures et attendez mes ordres !

Les deux attachées retirèrent leur robe. Ensuite, Catherine sortit de son sac un paquet en plastique transparent contenant un os reconstitué d’une vingtaine de centimètres. Elle le déballa.

— Regarde Stop ! Notre chère soumise va te l’offrir dans un paquet cadeau très spécial !

Après avoir recouvert une extrémité de l’os d’un préservatif, la doctoresse le présenta à Sandra.

— C’est gentil d’offrir ce petit cadeau à Stop ! Comme vous ne pouvez pas bouger, je vais m’occuper de l’emballer.

La soumise tenta de protester et remua sur la table mais elle savait qu’elle devrait tout subir, même les jeux les plus abjects.

La doctoresse ordonna à Joy et Catherine de se placer aux côtés de Sandra.

— Faites ce qu’il vous plaira avec ses nichons !

Les deux assistantes se déchaînèrent, alternant morsures et pinçons avec des caresses plus douces.

— Très bien les filles ! Elle est chaude. Joy venez ici !

L’assistante prit l’os. Elle ouvrit les grandes lèvres lisses et humides de Sandra, fit pénétrer ses doigts dans le vagin et les retira après une rapide masturbation. Elle présenta la tête capotée de l’os à l’entrée du con, doucement, la fit rentrer. Quand l’excroissance disparut, elle enfonça la tige de l’os d’un coup sec.

— Bon appétit, mon cher Stop !

Très excité, le chien, solidement maintenu par l’autre assistante, lécha l’excroissance obscène qui dépassait du bas-ventre de Sandra. Sa grande langue râpeuse effleurait les grandes lèvres écartelées. Quand il ouvrit sa gueule pour extirper l’os du vagin, sa truffe frotta le clitoris de Sandra qui, malgré la honte et le dégoût, ne put maîtriser une bouffée de plaisir. Joy et Catherine s’étaient emparées d’instruments médicaux divers pour maltraiter les seins de la jeune femme. Un mélange d’odeurs âcres commençait à monter dans la pièce. Rouge comme une pivoine, Sandra poussait des cris que le bâillon parvenait de moins en moins à étouffer.

Stop coinça le morceau émergé de l’os entre ses dents et tira dessus. La doctoresse le freinait pour éviter toute blessure du sexe de Sandra. Avec maladresse, le chien pratiquait en fait une surprenante masturbation comme un homme avec un godemiché. La soumise jouissait comme une bête. La doctoresse tira d’un coup sec sur la laisse du chien pour qu’il lâche l’os. Ses dents y étaient si agrippées qu’il le sortit du sexe de Sandra qui se cambra sur la table d’examen.

— Calme-toi, Stop et donne-moi ton os ! Maintenant tu peux te désaltérer à la fontaine.

La doctoresse approcha la gueule haletante de Stop près du sexe béant de la jeune femme. Des flots de mouille couvraient la vulve gonflée. Le chien renifla la chatte, sortit sa langue et en lécha les chairs rougies. Sandra ressentait une honte incomparable mais son clitoris trahissait sa jouissance. Plus le chien accentuait son rythme, plus l’entrée du vagin s’ouvrait. Le bout de la langue finit par pénétrer dans l’orifice.

Le sexe de Stop pointait, écarlate. La doctoresse et les assistantes constatèrent que l’animal était prêt à saillir mais elles se gardèrent de lui livrer leur prisonnière. Elles le laissèrent lécher de plus belle et enlevèrent le bâillon de Sandra. Les cris de jouissance de celle-ci résonnèrent dans toute la pièce. Elle s’évanouit de plaisir alors que les trois femmes se masturbaient. L’ambassadeur les rejoignit. Elles s’accroupirent et il éjacula sur leurs figures.

Quand elle se réveilla, Sandra était nue sur son lit. Elle aperçut sur la table de chevet une carte de remerciements de l’ambassadeur et, morte de honte, réalisa qu’il avait assisté à toute la scène avec le chien.

CHAPITRE XXII

MADEMOISELLE FOUILLE

Les jours suivants, Sandra put enfin se reposer. Personne ne profitait d’elle et de son corps, comme si la séance avec le chien avait constitué un examen final.

Un soir, l’ambassadeur lui annonça qu’il avait reçu de Paris des preuves démontrant de façon formelle qu’elle ne mentait pas sur son identité. Elle pouvait donc rentrer en France quand elle voulait. Toutefois avant qu’elle parte, il lui imposa de coucher avec lui. Pour la première et dernière fois, il la baisa à la bourgeoise. Il prit un plaisir énorme au contraire de Sandra qui, définitivement dépravée, dut simuler un orgasme pour le remercier. La dernière nuit, il exigea qu’elle s’occupe de la doctoresse. Elle était bisexuelle, était parfois son amante mais elle aimait surtout se farcir toutes les femelles lesbiennes ou pas.

L’ambassadeur fournit un gode-ceinture à Sandra. La doctoresse l’accueillit en tenue de cuir noir. Un redresse-seins avantageait sa poitrine menue traversée de part et d’autre d’une chaîne métallique accrochée aux pointes des seins par des pinces. Le slip qu’elle portait était ouvert et mettait en évidence de grandes lèvres brunes épilées.

Les jeux sexuels se succédèrent. Après avoir été fouettée au martinet par Sandra, la doctoresse exigea qu’elle lui lèche l’anus tout en la masturbant avec les doigts. Quand les deux femmes furent assez excitées, le médecin demanda à Sandra de la sodomiser avec le gode-ceinture pendant qu’elle se rentrait la main entière dans sa chatte. Elles atteignirent chacune à leur tour l’orgasme.

Sur ce dernier souvenir, plus marquant que sa nuit avec l’ambassadeur, Sandra, prit enfin l’avion pour la France. Et comme le récit de son aventure avait éveillé l’intérêt des autorités, il lui fut proposé un poste dans l’administration, qu’elle accepta avec empressement.

Après une sérieuse formation, elle exerça avec plaisir son nouveau métier. Elle dirigeait une équipe de douaniers spécialisés dans la traque des délinquants internationaux. Souvent, pour assouvir ses envies de domination, elle s’occupait elle-même des fouilles à nu des femmes. Elle mouillait chaque fois en repensant à ses aventures asiatiques.

Un jour d’été, une grande blonde aux yeux bleus se présenta au guichet. Avant même que les douaniers aient fini de vider son sac, Sandra exigea que la femme la suive. Elle annonça avec délectation :

— Je dois vous fouiller ! Déshabillez-vous, mademoiselle Uta Meyer !

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — JOUIR, DIT-ELLE / SYLVESTRE MICHARD

A00340 — LES VEUVES VICIEUSES / CARLO VIVARI

A00341 — LES COPINES COQUINES / ANNE ONYME

A00342 — LA CROISIÈRE LUBRIQUE / PATRICK SAINT-JUST

A00343 — LES MAJORDOMES DU SEXE / PATRICK SAINT-JUST

A00344 — LES MÉMOIRES D’UN VOYEUR / VESPER GALORE

A00345 — LUBRIQUE PAPA NOËL / FRÉDÉRIC MANCINI

A00346 — LA LUXURE / DORGEVAL

A00347 — AMUSEMENTS CONCUPISCENTS / ALAIN SIVAL

A00348 — GARDE DE NUIT / JEAN D’AIGUES

A00349 — EXHIBITIONS À L’ANGLAISE / FRÉDÉRIC MANCINI

A00350 — LA FEMME DU CAMIONNEUR / JACKY BRUGES

A00351 — LE DRESSAGE DE LA BARONNE / PAUL DUVALIER

A00352 — FILLES BRÛLANTES SUR PAPIER GLACÉ / JEAN D’AIGUES

A00353 — LES PERVERSIONS DE SANDRINE / FRANK LAMIA

A00354 — TENDRE BÉTAIL / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00355 — CHAUDE LOLITA / ORIANNE GUELLEC

A00356 — ALICE AU PENSIONNAT / FÉLIX NAVARRIN

A00357 — UNE FAMILLE DÉLURÉE / BERLIB

A00358 — LA VENDEUSE PERVERSE / CHRISTIAN DEFORT

A00359 — LES CAMPEUSES LUBRIQUES / SAM PARKER

A00360 — L’EMPLOYÉE DE MAISON / WILLIAM K. RHETT

A00361 — MES CHÈRES TANTES ET LEURS COPINES / JEAN VIAU

A00362 — LES SOUMISSIONS DE SABINE / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00363 — LA POUPÉE DU CAPITAINE / GIL DEBRISAC

A00364 — LES DÉBAUCHES SADIQUES D’ORNELLA / JACKY BRUGES

A00365 — NUES SOUS LEURS FOURRURES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00366 — UNE ÉPOUSE TRÈS SOUMISE / ALAIN SIVAL

A00367 — LA FEMME EN JAUNE / LOLA BAUER

A00368 — DÉBAUCHES CONJUGALES / ALAIN SIVAL

A00369 — L’ÉPOUSE SANS CULOTTE / HERVÉ GRATIANO

A00370 — LES DÉBAUCHES DE LA COMPTABLE / DORGEVAL

A00372 — CUISANTS PLAISIRS / DOMINIQUE SAINT-MARC

A00373 — EPICERIE DE NUIT / PATRICE MORCET

A00374 — LES DÉLICIEUSES VENGEANCES D’UN MARI TROMPÉ / ALAIN SIVAL

A00375 — L’EDUCATION DE MARIE-PAULE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00376 — ISABELLE LA DODUE / CHRISTIAN DEFORT

A00377 — LE JOUET / K. RHETT

A00378 — HOMME DE COMPAGNIE POUR FEMMES SEULES / CARLO VIVARI

A00379 — LA COIFFEUSE PERVERSE / CLAUDE GRINI

A00380 — CHANTAGES SEXUELS / JACKY BRUGES

A00381 — L’ESPRIT DE FAMILLE / JEAN VIAU

A00382 — TRIOS SEXUELS / CARLO VIVARI

A00383 — LA TRANSFORMATION / CHRISTIAN DEFORT

A00384 — MADAME ET SON POUPON / CATHY GRIMALDI

A00385 — ÉCHANGES COQUINS / ALAIN SIVAL

A00386 — LA COMMANDANTE / CARLO VIVARI

A00387 — LE CHIEN À DEUX PATTES / XAVIER CHATILLEZ

A00388 — AU BORD DE LA PISCINE / BERNARD MARGERIDE

A00389 — DÉBAUCHES FAMILIALES / JEAN VIAU

A00390 — UN COUPLE PERVERS / GILBERT D’Y

A00391 — LA PROPRIÉTAIRE SADIQUE / GILLES DE SAINT-AVIT

A00392 — MADAME ET SES POUPÉES / CATHY GRIMALDI

A00393 — UNE BLONDE PAS COMMES LES AUTRES / FRÉDÉRIC MANCINI

A00394 — ATTEINTE À LA PUDEUR / BERNARD MARGERIDE

A00395 — L’HÔTEL LUBRIQUE / CLAUDE GRINI

A00396 — CHAMPAGNE ET CAVIAR / ETIENNE ARSENAL

A00397 — M’OFFRIRAS-TU ENCORE ? / VINCENT RIEUSSEC

A00398 — LES VENGEANCES D’UN EMPLOYÉ DE BUREAU / TC D’ARRE

A00399 — LE DORTOIR / JEAN VIAU

A00400 — LA DOUBLE VIE DE MATHILDA / CHRISTIAN DEFORT

A00401 — INITIATION D’UNE OIE BLANCHE / WILLIAM K. RHETT

A00402 — LE VICE AU CORPS / CORNÉLIUS

A00403 — PROMOTION CANAPÉ / ALAIN SIVAL

A00404 — LES FOLIES DU HARAS / CARLO VIVARI

A00405 — LES FANTASMES DE LA DUCHESSE / PAUL DUVALIER

A00406 — LA RÉPÉTITRICE / CHRISTIAN DEFORT

A00407 — SEX ADDICTS / PATRICK SAINT-JUST

A00408 — LES PLAISIRS D’UN VOYEUR / MICHEL GRAL

A00409 — ENTRETIENS D’EMBAUCHE / JEAN VIAU

A00410 — ELLE CHASSE LA NUIT / CHRISTIAN DEFORT

A00411 — COÏTS DANS LES PRÉS / NINA MARIGNY

A00412 — VICIEUSE VANESSA / GREG NÉRYST

A00413 — MESSAGES SEXUELS / FRÉDÉRIC MANCINI

A00414 — UN ESCLAVE TRÈS SOUMIS / SOFIA AZURIA

A00415 — DROIT DE CUISSAGE / JEAN-CHARLES RHAMOV

A00416 — LES DESSOUS CHICS / CHRISTIAN DEFORT

A00417 — LA CARAVANE DU SEXE / PIERRE DE SAINT-MARTIN

A00418 — LE PALAIS DES MILLE ORGASMES / GREG NERYST

A00419 — SEXOTHÉRAPIE / TÉHEL

A00420 — EXHIBITIONS / RICHARD LECORRE

A00421 — COQUINES CHINOISES / PATRICK SAINT-JUST

A00422 — AMUSE-TOI BIEN / ALAIN RIEUSSEC

A00423 — L’ANNEAU DU VICE / FÉLICIEN CARRO

A00424 — SERVITUDES VOLONTAIRES / SIMON MARTIAL

A00425 — PERVERSES PATIENTES / ALAIN BARRIOL

A00426 — ROBES DE MARIÉE / ALAIN RIEUSSEC

A00427 — JEUNESSES DISSOLUES / ALAIN BARRIOL

A00428 — L’INITIATION DE LA MARQUISE / PAUL DUVALIER

A00429 — TURPITUDES PROVINCIALES / BERNARD MARGERIDE

A00430 — L’ANTRE DU VICE / ALEXIS

A00431 — ISABELLE LA GYNÉCO / ALMO

A00432 — LA BELLE-MÈRE PERVERSE / CLAÙDIO VERDI

A00433 — INITIATION D’UN JEUNE VACANCIÈRE / MICHEL BAZIN

A00434 — LA FEMME DU NOTAIRE / MICHEL BAZIN

A00435 — LES APPRENTIS DU VICE / ALAIN BARRIOL

A00436 — DES COURS TRÈS PARTICULIERS / GILLES DE SAINT-AVIT

A00437 — VICIEUSE / CORNELIUS

A00438 — HISTOIRE DE FAMILLE / CHARLES DE MANDEVILLE

A00439 — L'ÉDUCATION D'AMANDINE / NICOLAS STOECKLIN

A00440 — L'AMOUR AU BUREAU / RÉMY CHARNAT

A00441 — COMMERCE CHARNEL / PATRICK SAINT-JUST

A00442 — TURPITUDES AFRICAINES / ALAIN BARRIOL

A00443 — JEUX DE VILAINES FILLES / RENAUD BRAQUE

A00444 — LA BOURGEOISE PERVERSE / PAUL DUVALIER

A00445 — LES MAUVAIS CHEMINS DU DÉSIR / CARLO VIVARI

A00446 — LES MALHEURS DE VIRGINIE / JEAN PRÉVOT

A00447 — CANICULE / BERNARD MARGERIDE

A00448 — VICIEUSE BOURGEOISE / CAROL V.

A00449 — NAÎVEMENT VICIEUSE / ROSELYNE PARNY

A00450 — INFIRMIÈRE DE NUIT / ALAIN GRIMM

A00451 — SERVICES À DOMICILE / GILBERT D'Y

A00452 — LE SALON D’ESTHÉTIQUE / YASMINE NORAC

A00453 — GYMNASTIQUE COCHONNE / PIERRE O’NAVARAC

A00454 — LA SERVANTE ASSERVIE / RÉMY CHARNAT

A00455 — LES PLAISIRS DE L’ADULTÈRE / MARCEL HARDENT

A00456 — LE PORNOGRAPHE ET SES MODÈLES / GIL ADEBRISAC

A00457 — UNE VILAINE FILLE / CHRISTIAN DEFORT

A00458 — LES CAVALIÈRES COCHONNES / ÉTIENNE ARSENAL

A00459 — MOITEURS CHARNELLES / VESPER GALORE

Pour l’édition originale :
© Éditions Média 1000, 2014
ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-2044-1

Pour la présente édition numérique :
© Éditions Média 1000, 2014.
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1676-5

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).
Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com